
盛会に第35回通常総会開催盛会に第35回通常総会開催

一般社団法人 和歌山県職員退職者会
〒 640-8585
和歌山市小松原通一丁目 1 番地（県庁本館4階）

　　　　　　　　　　電話 ・ FAX （073） 4 2 8 - 2 0 9 0
E-mail:w-taisyoku@ec5.technowave.ne.jp

　第 35回通常総会
に、県下各地からこ
のように多くの会員
の皆様にご出席を頂
き本当にありがとう
ございます。平素は
本会の運営に特段の
ご協力を頂いており
ますことをこの場を
お借りし厚くお礼申
し上げます。

　さて、我が国の超高齢化社会、人口減少社会が進行
していく中で、税と社会保障をどのようにしていくか
について、民・自・公の三党合意で税と社会保障の一
体改革が決定され、順次法制化されてきているところ
であります。その結果、公的年金制度については被用
者年金制度の一元化がなされました。年金額の特例
水準を本来の水準に戻すために今2.5%のカットを
我々が受けています。また、財政基盤の最低保障機能
の強化法というものも出来てきております。一方、高

開催日時　平成26年5月29日（木）
　　　　　14時00分～15時 15分
　　　　　懇親会（15時20分～17時 00分）
場　　所　ルミエール華月殿（和歌山市）
出 席 者　1,635名（うち委任状1,521名）

【総会次第】
①開会　物故会員85名の方々のご冥福を祈り黙祷
②挨拶　尾﨑　武久 会長
③来賓祝辞
　　・市川　靖之　県総務部長
　　・岡本　啓亨　県職労執行委員長
　　来賓紹介  
　　・野口　宗宏　自治労県本部副執行委員長
　　・女郎畑景一　県職員厚生室長
④議事　議長　小堀　基二
　第１号議案　平成25年度事業報告及び収支決算報

告並びに監査報告について……承認
　第２号議案　平成26年度事業計画（案）及び収支

予算（案）について……決定
　第３号議案　役員の改選について……承認
　第４号議案　県知事選挙について……現職の仁坂吉

伸知事を推薦決定
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齢者の家計支出は後期高齢者医療制度の保険料の増、
介護保険の利用者自己負担の増、加えて本年4月か
らの消費税増等がのしかかってきております。その他
家計を悩ますものとして、原油高等による電気・水道・
ガス料金等の値上げ、また、食料品等の生活必需品の
価格も上昇傾向をたどっており、老後の生活を年金に
依存している者には厳しさが増してきている昨今の状
況であります。こうした厳しい状況下ではあるが、私
共退職者会は各支部の皆さん方に加え現職の方々の暖
かいご協力を頂きながら福利厚生や相互扶助の増進は
元より、各支部活動を通して会員皆様がより豊かで生
きがいに満ちた生活を送って頂けるよう少しでもお役
に立ちたい、そうした思いで活動を続けており、これ
からも引き続きこの精神を大切にしながら活動したい
と考えています。社会保障制度等の問題は、私共の上
部団体である全国自治体退職者会を窓口として国等へ
積極的な働きかけを行っております。また、地域の問
題では、来年は紀の国わかやま国体・紀の国わかやま
大会開催の年であります。県職員の皆様方には県外か
ら多くのお客様を迎える準備に忙しい毎日を送ってお
られます。私共退職者会も花いっぱい運動やボランテ
ィア活動にと積極的に参加する中で県民の方々の紀の
国わかやま国体・紀の国わかやま大会への意識の向上
を図って、前回の黒潮国体同様県民あげての紀の国わ
かやま国体・紀の国わかやま大会の大成功に少しでも
お手伝いできるようにと考えています。また、本年末
には知事の選挙も控えております。後ほど提案させて
頂きますがよろしくお願いしたいと思います。本日提
案の4議案について真摯なご審議をお願い申し上げ
開会の挨拶といたします。

　皆さんこんにちは。
職員退職者会の総会に
毎年お呼びいただきま
してありがとうござい
ます。
　先ほどの総会では、
来る知事選挙に皆さん
方からご推薦をいただ
き大変感激しておりま
す。

先日行われました県職員労働組合からも推薦をいただ
きました。
　職員労働組合と職員退職者会、県庁の大きな二つの
組織からこのように推薦をいただいたということで、
益々張り切って仕事に励みたいと改めて身の引き締ま
る思いをいたしたところであります。
　皆さんからいつもご支援いただいているという心強

い思いを常に忘れず、仕事に、これからの選挙に臨み
たいと考えます。
　さて、いよいよ来年は、紀の国わかやま国体・紀の
国わかやま大会が開催されます。県では今、県民の方々
にも広く働きかけながらこの紀の国わかやま国体・紀
の国わかやま大会を成功させるために県民運動を展開
しているところであります。
　競技関連施設・高速道路・幹線道路といったハード
面は勿論のこと、全国の選手団や来県される皆様方に
感じの良いおもてなしをするためのソフト面も併せ受
け入れ体制に余念のない日々であります。
　退職者会の皆さん方は、平素よりそれぞれの地域で、
県政のあらゆるところで県民生活のリード役としてご
活躍されておられます。長年県職員として培われた知
識、経験そういったものを活用していただいて、この
紀の国わかやま国体・紀の国わかやま大会につきまし
ても一層のお力添えをいただければ幸いです。私達も
皆さん方が築かれた歴史と伝統を生かしながら職員一
丸となって県政の発展のために尽くしていきたいと考
えております。
　今後とも、それぞれの立場で存分のご活躍をしてい
ただき、先輩としてのご助言・ご指導を期待しており
ます。本日は本当にありがとうございました。

　退職者会の皆さんこん
にちは。第 35回通常総
会がこのように盛大に開
催されましたことを心か
らお慶び申し上げます。
また、私共の先輩として
ご協力ご指導を頂いてお
りますことに厚くお礼申
し上げます。
　私共の活動として、賃

金・労働条件の向上、生活の保持を第一義に取り組ん
でおり、社会福祉制度の拡充も大きな取り組みの一つ
であります。10年・20年後は皆さんの仲間に加え
て頂き社会福祉を受けることとなるので、皆さんのご
意見をお聞かせ願いながら年金なり介護なり一緒にな
って取り組んでいく所存でありますので、ご協力ご指
導をお願いしたいと思っております。
　また、今年は私共に大きく関係する選挙がござい
ます。一つは8月に執行される和歌山市長選挙です。
我々の仲間である尾花正啓を是非和歌山市政のトップ
に送り出していきたいとの一心で精一杯取り組んでお
りますので、皆様方もよろしくお願いしたいと思いま
す。一つは年末に予定されている知事選挙であります。
県の代表ですので皆様方にも大きく関係することと思
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いますが、現職の私共もトップの任命権者ということ
で、県知事選挙は4年に一度の大きな課題として位
置づけております。和歌山市長選挙が終われば県知事
選挙に向けて組織をあげて積極的に取り組んで参りた
いと考えますので、併せてよろしくお願いしたいと考
えています。
　議案書に退職者会の会員数は 3月末で 2,877 名
と載っていましたが、4月の新入会員を加えると
3,000名近くになっているのだろうと思います。私
共県職労は約4,100名です。合わせると7,000名
の団体になります。皆が一致団結すれば福祉の拡充や
政治闘争等大概のことはできるのではないかと考えま
す。今後とも是非ご指導ご協力を賜りながら一緒にな
って取り組んで参りたいと思いますので、よろしくお
願い申し上げましてご挨拶と致します。

平成 26年度事業計画・収支予算

（事業概要）
　本会は、地域社会において住民の福祉の増進と向上
を図り、諸活動を通じて社会に奉仕することを目的と
し、会員の福利厚生や相互扶助の増進はもとより、よ
り豊で生きがいに満ちた生活の実現のため、会員相互
の連帯や社会参加の場の提供、退職・高齢者にかかる
諸制度の整備・充実等の課題に取り組む。また、現職
の皆さんと共に活力に満ちた郷土和歌山県づくりのた
めの諸活動に取り組む。

（取組の重点4項目）
①会員相互の交流や親睦、健康の増進を図る活動
②関係団体等と連携・協力し合いながら、年金や医療
問題、介護制度、税制等の拡充・改善に向けた取り
組み

③地域の活性化及び安心・安全の地域づくりに、県職
OBとしての知識や技能、経験を生かした社会貢献
活動に取り組める場づくり

④大規模災害時における貢献活動

（主な事業内容）
１．組織の拡充
　ア　会員の加入促進
　イ　会員相互の交流と組織の強化・拡大
２．年金、医療、介護制度、税制等の拡充・改善につ
いて全国の関係団体等と連携・協力し、関係先に働
きかけを行う

３．会員の福祉の充実と強化
　ア　互助年金事業の推進
　イ　ライフプラン事業の推進と退職予定者説明会の

開催
　ウ　各種保険・共済事業の利用促進と拡大

　エ　慶弔規程に基づくお祝い金及び弔慰金の贈呈
　オ　旅行等レクリェーション事業の実施
　カ　確定申告関係説明会の開催
　キ　通信販売事業の実施
４．県政の課題や地域づくり等に対する参加・協力
　今年度より、平成２７年に開催される「紀の国わか
やま国体・わかやま大会」に向けて「花いっぱい運動」
に取り組むと共に、その「ボランティア活動」にも
参加・協力を呼びかける

５．支部活動の活発化
　支部会員の交流や親睦のため支部独自の各種事業を
展開

６．会報・名簿等の発行
　ア　会報……年４回（４月、７月、10月、１月）
　イ　会員名簿……９月に発行
　ウ　インターネットに接続（H20年 2月から）
　　　（E-mail:w-taisyoku@ec5.technowave.ne.jp ）
　エ　職員退職者会のホームページを開設（H26年

4月から）
　　「一般社団法人和歌山県職員退職者会」で検索
　　アドレス  http://w-taisyoku.jp
７．高齢・退職者団体との連携と活動参加
８．災害義援金のの募集

支　部　名

○

○
○
○
○

○

○

○

役　職　名 氏　　　　名 備　考
[任期－平成26年5月29日～平成28年通常総会終了まで]

（ ○…各支部長 ）

役　員　名　簿

和 歌 山
〃
〃
〃

海 草
伊 都
日 高
西 牟 婁
和 歌 山

〃
〃
〃
〃

海 草
那 賀

〃
〃

伊 都
有 田

〃
〃

日 高
西 牟 婁
東 牟 婁

〃
〃

和 歌 山
〃

顧 　 問
会 　 長
副 会 長

〃
〃
〃
〃
〃

常務理事
理　　事

〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃

監 事
〃

中   村　       昇
尾　﨑　武　久 
辻               健
宮   﨑   千穂子
植 田 新 一
石 井 健 嗣
小 堀 甚 二
岡 本 光 生
中 野 傳 治
守 田 諒 介
高   野         弘
山 本 君 代
福 本 俊 次
岡 室 寛 造
宇 杉 興 一
木 村 忠 雄
藤   田   瑠美子
大和久   健   二
冨 田 榮 一
粂　田 髙千代
竹 原 敏 子
久 堀 修 二
庄 司 充 生
汐   﨑         光
金   澤         勤
浅   野   サツキ
大 西 嘉 一
相 葉 榮 樹
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〈お断り〉
　収支予算及び決算については、紙面スペースの都合上、「職員退職積立金会計」ほか3特別会計分は掲載
いたしておりませんが、ご了承願います。
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○　毎年この総会を心待ちされている方々や、新入会
員の方々、久々に出席された方など、皆さん元気に
出席できる幸せを噛みしめながら、満面の笑みを浮
かべて握手をしたり、挨拶を交わす光景でうまりま
した。

〇　懇親会には、知事はじめ8名の来賓を含め101
名が出席して賑やかに親睦を深めました。

　　料理やお酒を楽しみながら、近況や現職時代のエ
ピソード、仕事の成果の自慢話・失敗談等に花が咲
きました。本音で語り合える良き仲間同士の輪が各
テーブルにでき、時間の経つのを忘れました。

　　帰りには、来年の総会での再会を約し、みんな元
気に帰路につきました

総会及び懇親会

（6）　平成 26 年 7 月 10 日 第１５３号一般社団法人 和歌山県職員退職者会



 和 歌 山 支 部

和歌山支部定期総会の開催
日時：平成26年5月29日（木）午後1時から
場所：ルミエール華月殿
　和歌山支部（支部長：尾﨑武久）は、上記の日に平
成26年度の事業計画を審議する定期総会を開催しま
した。会員出席66名と委任状により者610名で会
員相互の親睦事業、紀の国わかやま国体への協力事業、
8月10日に予定されている和歌山市長選挙における
支部会員で、推薦している“おばな正啓”の必勝に向
けた取り組みの事業計画と総額3,052千円の予算を
決定しました。また、本年は役員改選の年であり、顧
問1名、支部長1名、副支部長5名、事務局長1名、
幹事87名、監事2名を選出しました。
　顧問、支部長、副支部長、事務局長、監事は次の者
です。
顧　　問：中村　昇
支 部 長：尾﨑武久（再）
副支部長：辻　　健（再）、守田諒介（再）、
　　　　　高野　弘（再）、宮﨑千穂子（再）、
　　　　　山本君代（再）
事務局長：福本俊次（再）
監　　事：山崎憲幸（再）、西出　晋（再）

桜咲く熊野古道に“44名が参加”
　和歌山支部（支部長：尾﨑武久）では、平成26年
3月25日（火）今年で世界遺産登録10周年を迎え
る熊野古道へのバス旅行を行いました。街道の桜の満
開には少し早い時期でしたが、近露の郷の「野長瀬し
ざれ桜」は満開で参加者は大喜びでした。当日午前7
時20分に和歌山駅東口を出発、滝尻王子の「古道館」
を見学後、Ａコース（牛馬童子から近露王子までの約
2キロを歩く）とＢコース（ちかの平安の郷の散策）
に別れ古道めぐり。昼食後、熊野本宮大社、大斎原。

世界遺産センターを訪れ、天候にも恵まれ参加者大満
足のバス旅行でした。26年度3月末に、京都宇治の
平等院を予定しています。

 海　草　支　部

平成 26年度定期総会+春のレクリェーション

　海草支部（支部長 : 林　博行）では、平成26年 5
月 24日（土）、紀美野町において、定期総会とパー
クゴルフなどのレクリェーションをセットで企画し、
実施しました。

<春のレクリェーション>
　第1部は、「春のレクリェーション」。かじか荘送
迎バスは、早朝8時 30分に海南駅前を出発、途中
数か所で参加会員がバスに乗り込み、総勢22名で紀
美野町の「のかみふれあい公園」へ向かいました。公
園到着後、一行は、パークゴルフ組と園内散策組に分
かれ、新緑の下、爽やかなひと時を賑やかに過ごしま
した。
　パークゴルフは、参加者のほとんどが昨年度の経験
者であり、皆さんナイスショットの連続で、ワァーワ
ァー、キャーキャー、歓声を上げながら、全18ホー
ルを予定の2時間ちょうどでスムーズに終了しまし

各支部の総会報告各支部の総会報告
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た。晴れの優勝は、トータル65の高スコアをたたき
出した宮本維彦さんが勝ち取りました。
　その後は、バスで一路「美里の湯・かじか荘」に向
いました。荘では、まずレクの疲れを温泉でゆっくり
癒し、午後1時からの総会に備えました。

<平成26年度定期総会・懇親会>
　総会は26名の参加をいただくなか、植田事務局長
の司会により進行されました。
　冒頭、林支部長の開会の言葉に続き、来賓の尾崎武
久県職員退職者会会長様・幸前裕之海草振興局長様・
入口博文県職員組合和歌山支部長様からご祝辞を頂き
ました。
　総会では林支部長が議長になり、植田事務局長から
平成25年度の報告として、支部組織の概況及び会員
の慶弔関係、総会や新年・健康講演会など事業実施関
係と決算報告があり、杉本監事からは監査報告が行わ
れました。
　次に、新年度事業計画として、平成 27年開催の
「紀の国わかやま国体」「紀の国わかやま大会」の住民
啓発活動として花いっぱい運動の実施や支部組織の拡
充、講演会・研修会・レクリェーション等親睦行事を
会員の意向を基に適宜、適切に実施することなどが提
案され、予算案も含め原案通り承認されました。
　次に本年度は役員改選の年であり、三役（支部長・
副支部長・事務局長）、監事及び各地区幹事が賛成多
数で承認をいただきました。新三役、監事は次の方々
です。
支 部 長　植田　新一 氏（日　方）
副支部長　横手　英徳 氏（大　野）
副支部長　石橋　徳子 氏（内　海）
事務局長　岡室　寛造 氏（下津町）
監　　事　井ノ本眞治 氏（下津町）　
監　　事　林　　博行 氏（北野上）

　引き続いて行われた懇親会は、朝のパークゴルフ優
勝者の宮本維彦氏が乾杯の発声をして開宴し、最近の
情報交換やら昔の話題などを大いに語り合って楽しく
過ごしました。例によってお楽しみの時間はあっとい
う間に過ぎ去り、宴たけなわの中、送迎バスの出発時
刻が来てしまい、大盛会裡にお開きの時を迎えました。

海草支部「紀の国わかやま国体」
「紀の国わかやま大会」花いっぱい運動

　海草支部（支部長：林　博行）では平成 26年 3
月28日（金）、「国体」ではバスケットボールと銃剣道、
「大会」ではバレーボールの試合会場となる海南市立

総合体育館で「花いっぱい運動」に取り組みました。
　当日はおだやかな天候に恵まれて、林支部長はじめ
14名の会員が参加して7個の大きなプランターに花
を植え込みました。
　今日から「大会」終了までの 1年 7カ月に亘り、
色とりどりの花を咲かせ続けるのですから、単に植え
込むのでなく石橋副支部長がアレンジを考えて下さり
参加者全員が一体となって協力して、約1時間で素
晴らしい作品ができあがりました。
　完成後は、設置場所の選定にお世話して下さった海
草振興局地域振興部の中平部長と西主査、体育館の小
日向館長にも参加していただき記念写真を撮りまし
た。 
　心地よい汗をかいた後は、参加者全員で花見には少
し早かったのですが、青空のもと桜の下でお弁当をい
ただきました。
　海草支部では「紀の国わかやま国体」「紀の国わか
やま大会」の大成功を祈念し、今後1年 7カ月の長
丁場ですが花いっぱい運動に取り組んでまいります。

 那　賀　支　部

県職員退職者会那賀支部
平成 26年度第 35 回定期総会

　那賀支部（支部長：小倉正義）では、平成26年5
月 10日（土）11時より岩出市の「ホテルいとう」
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で会員総数386名中57名の出席（委任状262名）
を得て開催されました。
　毎年、総会を楽しみにされている会員の方も多数い
らっしゃる様子で開会時間前にほぼ全員が集合されま
した。
　会議は副支部長の司会で進行され、冒頭、開会に先
立ち、平成25年度にご逝去された8名のご冥福を
お祈りし黙祷しました。
　開会の後、小倉支部長が挨拶に立ち、支部総会参加
のお礼、支部活動のパークコルフ大会の開催、春夏連
覇を果たした箕島高校の木村竹志（石井毅）氏を講師
に依頼した文化講演会の開催等の報告があり、今後と
も会員相互の一層の連携、支部活動の更なる充実を図
ることが重要であり、また、平成 27年度に開催さ
れるわかやま国体の成功に向け、地域と連携しながら
啓発活動に積極的に取り組みたい等の挨拶がありまし
た。
　次に、来賓の中芝正幸岩出市長、中村慎司紀の川市
長、室谷匡利那賀振興局長の祝辞の後、県退職者会の
尾﨑武久会長から支部総会開催の祝辞と本部の取組と
して来年度国の年金改革に伴う共済年金と厚生年金の
合併問題について9月に全日本自治体退職者会事務
局長を招いて講演会を開催すること、10月には京都
方面へのハイキングの開催など本部行事への積極的な
参加を呼び掛けられました。
　このほか来賓として野口弘志県職労那賀支部書記長
が紹介されました。また祝電が披露されました。
続いて、議長に山田知史氏を指名し議事に入りました。

【議　案】
第１号議案　平成25年度事業報告及び決算報告並び
に監査報告について
第２号議案　平成26年度事業計画（案）及び予算（案）
について
　１　会員とその家族を含む相互交流のため諸事業の
　　　実施
　２　地域での奉仕活動や会員の福利厚生を図る
　３　県職員との交流事業
　４　組織の拡大と会報の配布

　等
平成25年度事業報告と決算については、上出事務局
長から説明の後、荒木恒平監事による監査報告があり
異議なく承認されました。
　さらに平成26年度事業計画案及び予算案について
も上出事務局長から説明の後、質疑に入り異議なく承
認されました。
第3号議案　平成26・27年度役員の選任について
　平成26・27年度支部役員については。まず幹事
22名を選出し、その幹事による選考委員会を設置し
選考の結果、支部長に宇杉興一氏、副支部長に井口悦
治氏、事務局長に木村忠雄氏を、監事に樋上義紘氏、
上出明彦氏を選出しました。
　議案審議が終了し、最後に那賀支部平成26年度新
入会員8名の紹介を行い、無事総会を終了しました。

【懇親会】
　参加者はご来賓の2名と女性会員を含め幅広い年
代が相集い、樋上副支部長の挨拶に続いて山下忠男氏
の発声で乾杯を行った後は、座席が抽選のため新旧入
り混じったテーブルを囲み、懐かしい顔を確認しなが
ら先輩後輩で通じ合い、自身の近況を語る人、知人の
近況を尋ねる人、年金話に終始する人、最近の世相を
論じる人等、いたる所で酒を酌み交わしながらの光景
がみられました。
　懇親会の開始から約 2時間を経過したところで、
互いに来年の再会を約して席を後にしました。
　尾﨑会長を含む2名の来賓の方々も会員とともに
最終までお付き合いいただきありがとうございまし
た。

 伊　都　支　部

平成 26年度第 35 回県職員退職者会
伊都支部定期総会

　伊都支部（支部長：中谷禧文）では、平成26年4
月20日（日）午後4時から橋本市の「橋本商工会館」
において、「平成26度第 35回支部総会」が、管内
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総勢37名（男子30名、女子7名）の会員に加えて、
3名のご来賓の方々にも花を添えて頂き和やかに開催
されました。
　総会は、25年度中に惜しくもお亡になられました
5名の支部会員の方々に対しまして、哀悼の意を表す
ると伴に在りし日のお姿を偲び、参加者全員で黙祷を
捧げました。
　引き続いて中谷支部長が挨拶に立ち、本総会出席の
御礼に始まり、昨年度の支部活動を振り返り会員各位
に感謝を申し上げると伴に、今総会に提出している各
提案項目について慎重審議等協力をお願い致しまし
た。
　次に、ご来賓である県退職者会の尾﨑会長から総会
開催のご祝辞を賜ると伴に、退職者会が取り巻く医療
や年金問題等我々の課題についてや、自退共が進める
「安心総合共済」について説明がありました。また、
27年度秋に開催されるわかやま国体、わかやま大会
期間中におけるボランティアについて参加依頼があり
ました。
　引き続いて、古田伊都振興局長から祝辞を賜るとと
もに伊都管内における取り組み等について語って頂き
ました。

【総　会】
　総会は、和田会員の議長のもと、事務局から各議案
の提案説明を行い、各会員も熱心に聴取され、平成
26年度の事業計画く案）や予算（案）また、役員改
正（案）も原案どおりいずれも承認されました。

【講演会】
　総会のあと中林伊都振興局地域振興部長から、管内

の地域振興に係る主要事業についてご講演を頂き身近
な話題でもあり、会員一同伊都管内の更なる発展を認
識したところであります。

【懇親会】
　懇親会は、37名の会員と（男子30名と女性7名）
3名のご来賓のご参加を得て尾﨑会長の乾杯のもと始
まりました。
　気心の知れた仲間同士が一同に会し、食事を楽しみ、
お酒が進んでいくうちに会場のあちこちで男子、女子
が入り混じり当時の思い出話にまた、近祝報告に花を
咲かせておりました。
　大いに盛り上がった約2時間の懇親会も、ご来賓
の方々がお帰りになられ楽しかった一時に幕をとじま
した。

【議　案】
第一号議案　平成25年度事業報告について
第二号議案　平成25年度会計決算報告について
（会計監査報告）　
第三号議案　平成26年度事業計画（案）について
・総会、役員会の開催を通じて会の発展に努めます。
・県本部主催事業への積極的な参加を促進します。
　近畿高退連主催のハイキングへの参加
　県本部総会への参加
　長寿祝い金・死亡弔慰金の贈呈
・地域貢献活動「大規模災害における支援活動」に基
づく地域貢献活動への理解と協力を呼びかけ、県側
と具体的な協議を進めます。

・高齢・退職者団体・その他団体等との積極的な協力
と参加

　会員が睦を深める機会を多くすることに努め、バス
流行、親睦会等会員ら相互の交流を図って参りま
す。

・会報への投稿と配布
　積極的な投稿を呼びかけ、年4回の会報配布に配布
者のより一層の協力を願って参ります。

・わかやま国体、わかやま大会へのボランティア協力
を図って参ります。

第四号議案　平成25年度収支予算（案）について
第五号議案　役員選任について
その他　連絡事項
　　　　伊都支部会員名簿の配布等について
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 有　田　支　部

平成26年度有田支部通常総会開催
　有田支部（支部長：木村榮行）では、新緑が目映く
なってきた5月16日（金）、前日の雨もあがり五月
晴れ。11時30分、有田市の「鮎茶屋」で会員39名、
来賓4名出席のもと開催されました。
　開会前は、一年に一度しか会えない人が多く、皆さ
ん懐かしそうに挨拶を交わし、健康そうな？顔を見て
ニッコリ。
　開会に先立ち、昨年度御逝去された会員5名への
黙祷をし、御冥福をお祈りしました。
　
　最初に、木村支部長が開会の挨拶をした後、来賓の
石塚有田振興局長、大田県職員労働組合有田支部長、
辻県職員退職者会副会長から御祝辞をいただきまし
た。
　その後、議長に西林則男氏を選出し議案審議に入り
ました。
　事務局から、平成25年度事業報告（国体関連事業
では、平成27年国体開催時に競技会場や道路・河川
等をごみ一つない状態にして来県者をお迎えするため
に行う8月の紀州路クリーン作戦での清掃参加。管
内6か所での花いっぱい運動の展開等）及び収支決
算報告をし、承認されました。
　続いて、平成26年度事業計画（案）、収支予算（案）
を事務局から説明、いずれも異議なく承認されました。
　今年度は、昨年度に引き続き「紀の国わかやま国体・
紀の国わかやま大会」の地域での気運を盛り上げるた
めの花いっぱい運動の展開、支部親睦旅行等々の事業
を行うことになる。花いっぱい運動は、昨年同様各市
町毎に行うことになっていますが、春植え、秋植えの
2回を予定している地区もあり、また、5月中に定植
する予定の地区もあり、昨年度より盛り上がりそう。
　役員改選では、新支部長に冨田榮一氏（有田市）を
選任し、副支部長は竹原敏子氏（湯浅町）と大藪忠美
氏（有田川町）、事務局長は粂田髙千代氏（有田市）
となり、12時25分通常総会は終了しました。
　引き続き懇親会。来賓として御臨席賜った4名の

方々にも同席していただき、竹原敏子氏の乾杯の音頭
で開始。会場あちこちで思い出話は満開に、やがて、
カラオケが始まり、デュエットあり、ダンスありで、
懇親会は盛り上がり、楽しいひとときとなりました。

 日　高　支　部

平成 26年度第 35 回日高支部総会概要報告

と　き：平成26年
ところ：5月14日（水）10：00～
参加者：43名
来　賓：尾﨑会長、岡本県職労執行委員長、岡野県職

労日高支部長、白岩県職労日高支部書記長
協議事項 :
○平成25年度事業報告並びに会計決算報告について
は了承

○平成26年度事業計画並びに予算については承認
＊平成26年度の支部事業として、支部だよりの年4
回の発行、「あかつき園」、「菜の花会」でのボラン
ティア活動、忘年懇親会の開催

　平成27年開催の「わかやま国体」に向けて花いっ
ぱい運動などのボランティア活動に積極的に取り組
むことを決定

○役員改選については執行部提案のとおり承認
　新役員：小堀基二支部長
　　　　　谷本隆史副支部長、玉置雅孝副支部長
　　　　　久堀修二事務局長

講　演　「寺内町御坊の生い立ち」
　　　　　　講師　（紀州語り部）塩路　正　氏
　「御坊」の名称の由来、湯川一族の歴史、経済的発展、
寺院を中心とした防御施設としての「寺内町（じない
まち）」の建設など御坊市の文化財研究家として丁寧
にわかりやすく解説してくれた。会員にとっては
普段使っている地名などにこんな歴史があったのかと
熱心に聴講した。
　　　　　　　　
懇親会
　小堀新支部長の挨拶のあと、谷本日高振興局地域行
政部長の挨拶を受け懇親会を始めました。酒宴も進む
うちに、それぞれの近況や政治、経済、健康の話など
の話に花が咲き懇親を深めました。
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 西 牟 婁 支 部

◎【通常総会・懇親会開催】

　西牟婁支部（支部長：岡本光生）では、支部総会を
4月24日（木）に田辺市味光路「銀ちろ本店」で開
催しました。
　会員50名、来賓5名の参加を得て、岡本支部長
の挨拶の後、来賓の県退職者会：辻　健　副会長、県
職労西牟婁支部：湯場　敦支部長、笠松大樹書記長を
紹介し、辻副会長からご挨拶を項きました。挨拶のな
かで、特に和歌山市長選挙での仲間の前県土整備部長
の尾花正啓氏への和歌山支部での取り組みの紹介・他
の支部への支援要請がありました。

　続いての懇親会は、岩城徹西牟婁振興局長、大松憲
司地域振興部長を紹介した後、岩城振興局長の挨拶、
湯場支部長の乾杯の音頭（もちろん田辺地方は梅酒）
で始まりました。
　今回、最高齢の参加者は太田種二さん（田辺市）
90歳です。いやはや元気な事！！皆さんそれぞれの
近況や、体調の具合を話したりと約2時間を楽しく
過ごし、副支部長の裏地好晴さんの中締めで一応終え、
味光路のなじみの店にと繰り出しました。

　なお、役員改選の年（任期2年）にあたり、下記
の皆さんが選任されました。
・支部長　　　岡　本　光　生　
・副支部長　　裏　地　好　晴・楠　本　郡　子
・事務局長　　庄　司　充　生
・監　　査　　岩　城　晃　司・鈴　木　享　治

◎【ゴルフコンペ開催】

　今年度第１回目のコンペを5月 30日（金）にラ
ビーム白浜ゴルフクラブで行いました。
　当日は五月晴れとなり、午後からやや風が出てきま
したが、参加者は25名。その中で、今年傘寿を迎え
る「武田龍三さん」の始球式で始め、楽しくプレーす
ることが出来ました。
　景品はもちろん！！お米やビール、ケーキなどです。
　　上位5名の皆さんです。
　　　　　　氏　名　　　グロス　ネット
・優勝　吉　田　　　太　　95　　69.8
・２位　冨　田　善四郎　　82　　71.2
・３位　山　本　康　夫　　84　　72.0
・４位　福　田　晃　久　　78　　73.2
・５位　東　　　保　治　　83　　73.4

 東 牟 婁 支 部

県退職者会東牟婁支部総会及び懇親会報告
１　日　時
　　平成26年5月15日（木）　午後4時から   
２　場　所
　　新宮市井の沢3-12　「新宮ユーアイホテル」
３　出席者
　　来賓3名、会員23名、事務局2名　計28名
４　内　容
（1）総会
　東牟婁支部（支部長：汐﨑　光）では、5月15日
（木）午後4時から、「新宮ユーアイホテル」におい
て第35回通常総会を開催しました。
　開会に先立ち、平成25年度中に亡くなられた支部
会員4名のご冥福をお祈りして黙祷を行いました。
　開会は、汐﨑支部長のあいさつに続いて、来賓の駒
井東牟婁振興局長、吉川県職員労働組合東牟婁支部副
支部長、そして県職員退職者会本部の尾﨑会長から、
それぞれ祝辞をいただきました。
　駒井振興局長からは、那智勝浦道路をはじめとする
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高速道路の進捗状況、2015紀の国わかやま国体の
概要とボランティア参加の要請、また吉川副支部長か
らは更なる連携と、今後公務員給与の引き下げや年金
の統合など公務員を取り巻く厳しい状況について支援
の依頼がありました。また、尾﨑会長からは、来年共
済年金と厚生年金が統合され現職の掛け金が上がり年
金制度がわかりにくくなるため、9月30日に和歌山
市で年金の勉強会を行うことや、介護や医療など社会
保障制度の充実に向け、全国自治体退職者とともに国
会や厚労省に働きかけていくことなど、我々を取り巻
く諸情勢について説明いただくとともに、人生をより
豊かに、生きがいをもって過ごせる日々の環境づくり
に努めようと、激励の言葉をいただきました。
　この後、議事の進行に当たって平成22年度に退
職された住吉節郎さんを議長に選出し議事に入りまし
た。
　第 1号議案の「平成 25年度事業報告」では、1
月に太地町公民館で一般の方々にも参加を呼びかけ開
催した、「防災研修会」や、支部ゴルフコンペなどの
事業について報告を行いました。
　続いて「決算及び監査報告」が行われ、第1号議
案が全員異議なく承認されました。
　第2号議案の「平成26年度事業計画」では、来
年度開催される紀の国わかやま国体に向け花いっぱい
運動の展開や、本年10周年となる世界遺産登録のイ
ベントに併せて熊野古道散策などの事業、1月に開催
する恒例の研修会開催などが提案されました。
　そして、平成26年度中に白寿を迎えられる1名
と満80歳を迎えられる9名の方への祝い金の贈呈、
平成26年度の 3名の新規加入者の報告があり、予
算案とともに第2号議案が全員異議なく承認されま
した。
　第3号議案の役員改選では、本総会で現役員の任
期が満了することから新役員を選出しました。副支部
長1名と幹事3名が改選され、支部長以下16名は
再選されました。

（2）懇親会
　懇親会は総勢28名での開催となり、湊口副支部長
のあいさつに続き、村上圭さんの乾杯の発声で開宴と
なりました。
　今回久しぶりに参加された方や、遠方から参加され
た方もあり、久々の顔合わせで皆さんお酒が入るとと
もに、声が大きくなり一層盛り上がり、懐かしい話に
花を咲かせ、あっという間の2時間を過ごしました。
　今回出席できなかった皆様も、来年には是非ともご
参加をいただきたいと思います。

5　会員の近況報告について
　今回、80名の会員の皆様から、近況報告をいただ
きましたが、健康づくりに取り組まれている様子や、
地域でのボランティア活動やスポーツ、野菜作りなど
元気に毎日を過ごしている様子がうかがえました。

　毎年恒例の合同ゴルフコンペが、平成26年 6月
4日（水）に6団体 78名のご参加をいただき、サ
ンリゾートC.C で開催しました。
　天気予報では雨とのことでしたが、皆さんの意気込
みが通じたのか曇り空で暑くもなく、快適なプレー日
和になり楽しく愉快な一日となりました。
　なお、参加者の最高齢者は「山本好男さん（88才）」
でした。毎年のように参加され気力・体力未だ健在！
　皆も負けるな！　成績は、次のとおりです。

○団体の部
  （各団体上位6名の成績のトータル）
　優　勝　フタケタ会
　準優勝　ひふみ会
　３　位　団塊世代の会
　４　位　２１会
　５　位　さつき会
　６　位　平成の会

○個人の部
　優　勝　増田　充孝 さん（フタケタ会）
                   （グロス85　ネット71.8）
　準優勝　平野　　脩 さん（フタケタ会）
                   （グロス93　ネット72.6）
　３　位　山本　庄作 さん（団塊世代の会）
                   （グロス92　ネット72.8）
　４　位　清原　久雄 さん（ひふみ会）
                   （グロス85　ネット73.0）
　５　位　白井　良和 さん（ひふみ会）
                   （グロス77　ネット73.4）

第１４回退職者会合同ゴルフコンペを開催しました。第１４回退職者会合同ゴルフコンペを開催しました。
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　これは、本年度定期総会の「出欠回答はがき」に記
入して頂いた近況（総会の欠席理由は除く）を編集し
たものです。

 和歌山支部
○青木　加代子さん　（和歌山市）
・まだらボケと称する姉に寄り添えば瞳輝き吾に年

ト シ

令
聴く。

・収穫のエンドウ豆の畑目指し老いの姉行く身体ゆら
ゆらと。

・いく度も姉は過去へと喋り出す野に咲くレンゲ昔と
変わらず。

・老い姉の小さき歩巾に合せ来て潮の香りの湯舟に浸
る。

　看とる幸せ感じています。おかげさまで達者にして
います。

○浅野　芳信さん　（和歌山市）
　元気です。
○浅原　　孟さん　（和歌山市）
　元気に毎日を過ごしています。
○浅里　恒夫さん　（和歌山市）
　米寿を過ぎ、病院通いの日が多くなりましたが、気
持ちの上にでも荒波に負けず、小さな菜園に立って
頑張って毎日を送っています。

○能木　正和さん　（和歌山市）
　足・腰が衰弱してきました。
○遠北　明彦さん　（和歌山市）
　昨年12月に満88才（米寿）を迎えましたが、年
令の割には先ず先ず健康かなと思っております。生
ある限り頑張ってまいりたいと思います。諸兄、諸
姉の健康をお祈り申し上げます。

○遠北　若彦さん　（和歌山市）
　2月・3月と和歌山医大に入院致しました。病名は
「モーマクハクリ」眼科の手術です。最近やっと入
院前の状態に小康を保っています。この年（86才）
迄、病気に縁が無かったので大変ショックでした。
皆様も健康にご留意下さい。

○天笠　俊夫さん　（和歌山市）
　体調不良で困っています。
○雨積　康雄さん　（和歌山市）
　まあ元気に歩いたりグラウンドゴルフしたりして、
日々過ごしています。

○有賀　正治さん　（和歌山市）
　変わりありません。
○池下　清子さん　（和歌山市）
　いつもお世話になりありがとう。先日の退職者会旅
行の野長瀬しだれ桜が今も心に残っています。写真
ありがとう御座いました。

○生駒　佳典さん　（和歌山市）

　昨年3月で再任用を終了し、現在年金生活。来年
和歌山国体総合開会式等のボランティアとして頑張
ろうと思っています。

○石井　　清さん　（和歌山市）
　体調不良のため欠席させていただきます。
○石井　　清さん　（和歌山市）
　病院に通いながら元気に過ごしています。この時期
田植えの準備のため、総会等を欠席させて頂きます。

○石原　三郎さん　（和歌山市）
　皆様と共に健康長寿を願う毎日です。
○泉　　泰行さん　（和歌山市）
　相変わらずの毎日です。
○井戸　徹郎さん　（和歌山市）
　87歳、年齢相当に過ごしています。毎度欠席して
申し訳ございません。会の盛会をお祈りいたします。

○井上　なる子さん　（和歌山市）
　いつもお世話になりありがとうございます。御盛会
をお祈り致します。

○岩井　清三さん　（和歌山市）
　高齢のため欠席します。
○岩井　禧二さん　（和歌山市）
　毎日元気で頑張っております。
○岩﨑　一夫さん　（和歌山市）
　他用と重なり失礼します。
○岩田　整一さん　（和歌山市）
　特にありませんが、一日一日を送って行けるので感
謝しております。

○岩田　𠮷弘さん　（和歌山市）
　6度目の午年を迎えました。もう一回迎えられるの
かなあ……。好きな酒を毎日少しずつ飲みながら、
残りの人生を楽しめたらと思っています。

○岩橋　正和さん　（和歌山市）
　今年から皆様の仲間入りをさせていただきました。
よろしくお願いします。

○宇城　琳夫さん　（和歌山市）
　現在、病気のため入院しています。（ご家族代筆）
○植田　虎一郎さん　（和歌山市）
　酸素吸収器をつけて過ごしております。何時も御世
話いただき厚く御礼を申し上げます。

○上中　道夫さん　（和歌山市）
　旅行などで楽しんでいます。
○上野　富治さん　（和歌山市）
　国体のバレーボール競技の責任者として、あと開催
まで500何日を頑張っています。

○上野　良信さん　（和歌山市）
　役員、事務局の皆さん、いつも楽しい企画をありが
とうございます。健康維持のため、毎朝ウォーキン
グをしています。

○上野山　淳士さん　（和歌山市）
　先約のため、今年は残念ですが欠席します。皆さん
によろしく。

　追伸 : いつもお心くばりありがとうございます。
○浦田　泰正さん　（和歌山市）
　1月で98歳を迎えています。足・腰の弱りもあり

会員の近況
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ますが、気力第一で頑張っている毎日です。総会の
御盛会と、会員各位の益々のご健勝を心からお祈り
しています。

○江上　養子さん　（和歌山市）
　元気でおります。
○榎本　美岐子さん　（和歌山市）
　皆々様のご健康と幸せをお祈り申し上げます。
○大江　康之さん　（和歌山市）
　お陰様で元気です。
○大岡　　一さん　（和歌山市）
　一病息災、元気です（血糖値やや高め）
○太田　裕幸さん　（和歌山市）
　再任用で、農林水産部経営支援課で 5年目です。
最後の年です。

○大西　昭男さん　（和歌山市）
　年令相応元気に過ごしています。
○大野　裕由さん　（和歌山市）
　退職者会会員の方々におかれましては、益々お元気
でお過ごしの事と存じ上げます。さて、私事であり
ますが、昨年10月末に屋根からの落下事故で手術
とリハビリで入院しました。12月末に退院しまし
たが、現在はまあまあ元気になっています。（落下
事故にて背骨と足のかかとの破裂骨折の為全治3ヶ
月の診断）

○大平　勝之さん　（和歌山市）
　おかげさまで元気に過ごしています。
○岡　　　弘さん　（和歌山市）
　今年2月両眼の白内障手術を受け、若い頃の視力
になりました。ただ、鏡の中の顔が一日で老け、浦
島太郎が玉手箱を開けた時を連想しました。

○岡本　秀樹さん　（和歌山市）
　来年開催の和歌山国体デモンストレーション競技
（スポーツ吹矢）於湯浅町の成功に向けてガンバっ
ています。もちろん自分も各大会でガンバっていま
す。

○小上　　覚さん　（和歌山市）
　毎日元気に過ごして居ります。皆様によろしくお伝
え下さい。

○小川　文治さん　（和歌山市）
　私的行事と日程が重複のため欠席とします。
○小川　正毅さん　（和歌山市）
　体力に合わせ、家庭菜園づくりに精を出しています。
皆様のご健康ご多幸を祈念申し上げます。

○小川　勇治さん　（和歌山市）
　2015年「紀の国わかやま大会」の情報支援ボラ
ンティア（手話）の養成講座が5月から8月にか
けて（計７回）始まります。自分は、何分上達が遅
く、恥ずかしいが「和歌山に来て良かった」と感じ
てもらえるよう努力をしたい。

○奥山　昇二さん　（和歌山市）
　長寿祝いありがとうございました。最近は楽しかっ
た家庭菜園も負担に感じるようになってきました。

○小野田　幹男さん　（和歌山市）
　「古希過ぎて　健康オタクで　日々過ごす」

　最近身近で健康を害する人が増えています。今日も
元気でおいしくお酒を飲める事に毎日感謝していま
す。

○貝塚　和彦さん　（和歌山市）
　元気で過ごしております。
○垣内　美喜夫さん　（和歌山市）
　健康です。（少々の農業に従事しています。）
○笠野　達雄さん　（和歌山市）
　80才になりました。元気で自営に励んでいます。
これからも健康に留意してがんばっていきたいと思
います。

○樫本　亮司さん　（和歌山市）
　いつもお世話になります。最近体調不良のため通院
ばかりです。

○加藤　　正さん　（和歌山市）
　4月からフルタイム再任用職員として県職員研修所
にて研修の実務を担当しています。

○金附　良和さん　（和歌山市）
　この季節、山は笑い、もっこり太っている。私は「プー
ル」で水泳を楽しんでいます。

○加納　雄策さん　（和歌山市）
　ご案内をいただきありがとうございます。例年こ
の季節には帰省して実家周辺の手入れを行っていま
す。年令相応の健康状態で、日々感謝して過ごして
います。退職者会の発展と、総会の盛会を祈念しま
す。

○川崎　文子さん　（和歌山市）
　いつも退職者会報ありがとうございます。皆様の元
気なお顔が浮かんできます。6月で94才になりま
す。あまり遠くへは出られませんが、家では元気に
過ごしています。市長選には頑張りましょう。

○川端　和子さん　（和歌山市）
　普通生活を送らせていただいて居ます。
○川端　秀和さん　（和歌山市）
　80才の御祝を頂戴し、ありがとうございました。
毎日が自治会・お寺・お宮・農業その他等々で超多
忙です。やむを得ずゴルフも碁もやめていますが、
多忙であるのはありがたい事と思うようにしていま
す。

○祇園　知宏さん　（和歌山市）
　再任用2年目で元気に過ごしています。
○北詰　俊三さん　（和歌山市）
　引き続き和歌山県中小企業団体中央会で勤めていま
す。まだまだ元気で公私とも楽しんでいます。

○木下　幸一さん　（和歌山市）
　最近足腰の衰えがひどく、好きなゴルフもスポーツ
ジムも回数が減り、誠に残念 !!　でもまずまずの健
康に恵まれています。

○木下　保次さん　（和歌山市）
　お陰さまで元気です。足や腰が痛みますが、何とか
頑張っています。

○木村　静也さん　（和歌山市）
　元気で農業をしながら安全委員会、語り部、小学校
学校関係者評価委員、歴史研究会相談役等を行って
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います。
○木本　和美さん　（和歌山市）
　熊野古道ハイキングの写真、ありがとうございまし
た。5月 1日より開院の職場で木曜日は午後仕事
ですので参加できません。休みの時はなるべく参加
したいと思っていますので、よろしくお願いします。

○木本　章治さん　（和歌山市）
　いつもお世話ありがとう御座居ます。体調も良く、
食欲もあり健康です。尚、家庭菜園も順調に育ち、
収穫が楽しみです。

○楠　　光子さん　（和歌山市）
　3月 25日、「熊野古道ハイキング」に参加、お天
気もよくウィットに富んだ案内に笑いをもらい、優
美な姿のしだれ桜に心が桜色に。日頃の介護疲れも
忘れ、リフレッシュ出来ました。お世話になり、あ
りがとうございました。

○楠本　武夫さん　（和歌山市）
　八十路の坂道を「日々是好日」の心境で余生を送っ
ています。退職者会の益々の御発展を祈念します。

○倉八　重男さん　（和歌山市）
　日々のニュースに一喜一憂したり、テレビでのス
ポーツ観戦や時々の通院等、何となくせわしく毎日
を送っています。

○栗本　　巌さん　（和歌山市）
　年令相応にイキさせていただいています。
○栗本　登喜子さん　（和歌山市）
　熊野古道ハイキングの写真、どうもありがとうござ
いました。

○黒田　朔生さん　（和歌山市）
　私は今年の 2月 19日に脊椎管狭窄症の（腰部）
スベリ症の手術をして間がないので、まだ痛みが
残っている状態です。

○黒田　基嗣さん　（和歌山市）
　大学の非常勤講師等をして忙しく過ごしておりま
す。

○桒　　佐喜子さん　（和歌山市）
　いつもお世話になりありがとうございます。感謝
○桑原　正則さん　（和歌山市）
　4月から地域の自治会長となりがんばっています。
ご盛会をお祈りします。

○小島　和也さん　（和歌山市）
　総会は都合により出席できなくて残念です。現在、
自然博物館に週3日勤務しております。

○小林　昭之さん　（和歌山市）
　火・木はデイサービスに行ってリフレッシュしてい
ます。

○小薮　ツルエさん　（和歌山市）
　年相応の体力を保つため、元気を出して頑張ってま
す。

○小山　芳和さん　（和歌山市）
　元気に楽しく、好きなことばかりやっています。
○阪上　明男さん　（和歌山市）
　皆様ご苦労様です。おかげ様で元気に過ごしており
ます。

○榊　　史郎さん　（和歌山市）
　総会のご盛会をお祈りします。馬齢を重ねて今
年 88 歳。老化が進み、足腰弱りましたが、″口
だけ達者″とアマチュア無線やパソコンに向い、
Facebook、MiXi で全国の若い人々と交流。お陰
様で日々元気力を頂いております。

○坂口　　健さん　（和歌山市）
　参加して皆様とお会いしたいのですが、私も今年卒
寿を迎えます。年と共に足腰が弱くなり、今より良
くはならないが、これ以上悪くならない治療で週3
回通院している現状で、出席できなくなりました。
残念です。本会の盛会を心より祈念申し上げ、参加
者皆様方のご健勝を祈念します。誠に申し訳ござい
ませんが、総会資料送付下されば有り難いです。

○坂口　信吉さん　（和歌山市）
　馬齢を重ねて84才になりました。
○坂口　春雄さん　（和歌山市）
　まあまあ元気で菜園等を楽しんでいます。
○阪口　英雄さん　（和歌山市）
　老夫婦2人で何とか過ごしております。
○坂口　秀子さん　（和歌山市）
　元気で過ごしていますが、年々体力が弱くなってい
く様に思います。気力も共に……。

○坂口　幸彦さん　（和歌山市）
　元気にしています。
○坂本　金一さん　（和歌山市）
　日々、家庭菜園作業、虫と戦っています。
○阪本　　優さん　（和歌山市）
　お陰様で毎日元気で有意義な生活が送れるようにガ
ンバっています。

○佐竹　欣司さん　（和歌山市）
　いつもお世話になりありがとうございます。まあま
あ元気にしています。今年もあいあいセンターと県
立図書館で趣味の教室に入れてもらっています。

○澤田　知聰さん　（和歌山市）
　年令相応にどうにか元気に過ごせています。
○塩路　　宏さん　（和歌山市）
　毎日元気で農作業に励んでおります。
○重松　文夫さん　（和歌山市）
　元気に過ごしています。
○島　　匡男さん　（和歌山市）
　本年も元気で公民館活動に活動しています。
○嶋田　正巳さん　（和歌山市）
　この春、妻に先に逝かれ、懺悔の日々ですが、彼女
のためにも一日を大切に生きていこうと思っていま
す。

○嶋本　　章さん　（和歌山市）
　元気に過ごしています。
○島本　淺夫さん　（和歌山市）
　昨年文芸社での自費出版に際し、事務局の皆様方の
ご好意により会報に掲載していただき誠に有り難く
お礼申し上げます。本年5月で満 95才を迎える
ことになりました。今は独りで日常生活を駆使し、
行動半径の狭い生活圏でつつましく生活をしていま
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す。
○嶋本　　尚さん　（和歌山市）
　何とか元気で過ごしています。
○下松　彪志さん　（和歌山市）
　老いが急激に進み、私共夫婦は近所に住む次男の家
に転居することになりました。

○白井　良和さん　（和歌山市）
　毎日働き、週1ゴルフで健康維持しています。皆
様も健康にはご注意を !

○真珠　久雄さん　（和歌山市）
　元気で家庭菜園づくりを楽しんでいます。
○菅山　健一さん　（和歌山市）
　いつもお世話をいただきありがとうございます。お
かげさまで毎日元気で健康維持のため、野菜などを
作って楽しんでいます。

○杉本　町子さん　（和歌山市）
　田舎でのんびりと過ごしています。
○鈴木　金和さん　（和歌山市）
　退職後、体調変わらず元気で送っています。26年
度通常総会の盛会を祈ります。

○鈴木　　豊さん　（和歌山市）
　病気療養中につき欠席します。
○瀬田　隆義さん　（和歌山市）
　毎日元気で少々の盆栽・草花とカメラでの撮影を楽
しんでいます。総会の御盛会をお祈りいたします。

○宗野　幸克さん　（和歌山市）
　元気で過ごしております。
○園部　正信さん　（和歌山市）
　農業をしながら、たまに山登り・魚釣りに行きます。
○曽和　一三さん　（和歌山市）
　毎日元気で過ごしています。
○髙岡　恵美子さん　（和歌山市）
　屋内で転倒して以来歩行困難の今日です。
○髙田　幸夫さん　（和歌山市）
　グラウンドゴルフに毎週 2回（1回 3時間程度）
参加し、元気にしています。

○髙橋　和子さん　（和歌山市）
　いつもお世話になり、ありがとうございます。
　川柳　2句
　　″物忘れ増えてストレスたまらない″
　　″山桜うぐいす鳴いて我そよぐ″
　皆様のご盛会をお祈りしています。
○瀧口　雅樹さん　（和歌山市）
　元気です。今もプラザホープにお世話になっていま
す。お立ち寄り下さいね。

○竹本　恭三さん　（和歌山市）
　元気ですよ !
○田中　哲生さん　（和歌山市）
　毎日元気に福祉施設で頑張っていますので、よろし
くお願いします。

○田中　美津子さん　（和歌山市）
　週3日、元気で働かせていただいています。
○田中　胤通さん　（和歌山市）
　毎日元気で過ごしています。

○田中　幹康さん　（和歌山市）
　車の運転も家族から免許の返上を迫られています
が、先日更新の為の高齢者講習を受けてきました。
認知症の心配はなさそうでまずまずです。但し体力
の衰えも甚だしく、畑仕事も碁もさっぱりです。

○谷上　孝一さん　（和歌山市）
　体調万全とは言い難いが、まだまだやって行けそう
に思う。ウォーキング、ツアーはずっと続けていき
たいと思う。

○谷口　公治さん　（和歌山市）
　糖尿と奮戦中です。
○谷口　庄一さん　（和歌山市）
　年（85才）相応にぼつぼつ気ままに過ごしていま
す。認知症予防の一助にと、ささやかな趣味で頭の
体操をしています。また、健康保持のため、毎日
5,000歩程度の散歩と、朝と夕方に自己流の体操
（各15分程）を出来るだけ欠かさないように努め
ています。

○谷野　　勝さん　（和歌山市）
　現在のところ、日々元気に送って居ります。
○田沼　小一郎さん　（和歌山市）
　昨年のブランクを取り戻そうと、両脚に1㎏づつの
重しをつけ、競技場周辺をwalking しています。

○田上　直美さん　（和歌山市）
　昨年 7月から紀の川土地改良区連合でお世話に
なっております。

○田村　一成さん　（和歌山市）
　元気にやってます。
○辻　　　勇さん　（和歌山市）
　御苦労様です。下手の横好きで月に1～ 2回ゴル
フや囲碁を楽しんでいます。

○辻　　　健さん　（和歌山市）
　和歌山市の偉人・先人に焦点を当てた市の活性化（観
光面）に取り組みたいと考えています。偉人・先人
には、南方熊楠、川合小梅、名取三十郎、雑賀衆、
沙也可、山田猪三郎、下村観山など全国的、世界的
に有名な方々がいます。

○辻　　　亨さん　（和歌山市）
　毎日元気にペタンクに励んでいます。
○津田　秀夫さん　（和歌山市）
　年と体力が同時に弱って来ました。
○土井　淳二さん　（和歌山市）
　今年3月で7回目の「年男」を健康で迎え、″日々
感謝″″日々笑顔″の毎日です。

○堂本　忠博さん　（和歌山市）
　日頃から色々とお世話になりありがとうございま
す。皆様方もご健康のことと存じます。私も元気で
頑張っています。今後共よろしくお願い申し上げま
す。

○鳥居　　潔さん　（和歌山市）
　健康に留意し、感謝の日々を送っています。御盛会
を祈ります。

○鳥居　　崇さん　（和歌山市）
　黄斑変性による眼科治療、心房細動に起因する循環
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器の世話になり乍らも、何とか元気に過ごしており
ます。年1度お元気な懐かしい皆様とお会い出来
ることを楽しみにしております。妻が脳梗塞で倒れ、
入院し、各部の検査を勧め乍ら介護に努めておりま
す。

○中　　志代子さん　（和歌山市）
　近くの公園で朝のラジオ体操に参加させていただい
ています。「おはようございます」を元気で声かけ
合える幸せを嬉しく思っています。

○中　　麗子さん　（和歌山市）
　いつもお世話になってすみません。今後共よろしく
お願いします。

○中井　文夫さん　（和歌山市）
　朝、毎日新聞のコラム「余録」を読む。これが私の
1日のスタートです。「余録」には季節の話題や関
心を集めているニュースなど非常に解りやすく書か
れている。最近「余録」の書き写しが日課になり、「一
読十笑百呼4字万歩」という健康法がありますが、
書き写しで1日 4字達成です。それと、1日万歩
が次の目標です。

○中尾　順茂さん　（和歌山市）
　和歌山県社会福祉協議会に勤務しています。今シー
ズンは、フルマラソン5回完走しました。しんど
いけれど楽しく走っています……健康維持のため ?

○長岡　眞弓さん　（和歌山市）
　今年定年退職し、この会に入らせていただきました。
色々催しがあると聞いています。楽しみです。よろ
しくお願い致します。

○中川　寛治さん　（和歌山市）
　事務局の皆さん、いつもお世話になり有難う御座い
ます。今年1月より腰椎すべり症で歩行困難（脹
ら脛痛）　4月中旬からやっと散歩出来る迄回復し
ました。5月からゴルフを楽しみにしています。

○中嶋　明子さん　（和歌山市）
　一人暮らしとなり早や1年。淋しいですが思い出
を大切に、又あたたかい励ましの言葉に感謝しつつ、
日々元気に過ごしております。

　ありがとうございます。
○中島　勝子さん　（和歌山市）
　長寿を保っていた母が一昨年末に99才 9ヶ月で
亡くなりました。県職を辞めて以来23年の介護生
活でした。100才の御祝いを総理大臣、県知事よ
りいただいたばかりでした。親を失うことは何才に
なっても淋しいものです。先日退職者会の熊野古道
ハイキングに参加させていただき、楽しい一日をい
ただき、ありがとうございました。

○中塚　勝子さん　（和歌山市）
　残り少ない人生となってまいりましたが、何とか
ゆっくりと生活しています。退職者会役員の皆様に
心よりお礼申し上げます。

○中野　　清さん　（和歌山市）
　いつも会報を届けて頂きありがとうございます。私
は80歳台半ばに近くなりましたが、今のところ足
腰に痛みは無く、元気に過ごしています。また、老

人クラブで地元の人達の交流も多くなりましたの
で、楽しく感謝の日々を送らせて頂いております。

○中村　佳世子さん　（和歌山市）
　元気で過ごしています。
○中村　四郎さん　（和歌山市）
　中学校の武道必修化体育授業や、ファミリーサポー
ト子育て支援などの活動を通じ、子どもたちからパ
ワーをもらいながら、元気に楽しく体を動かしてい
ます。

○中村　　曻さん　（和歌山市）
　86才を迎え、足腰が痛く歩行が困難な為、外に出
るのは珠算教室に行くだけで殆ど家で椅子に座って
の生活をしています。今でも現役で働いていますの
で、足腰の痛みの外は元気です。又、86才で働け
ることに感謝しています。

○中村　　昇さん　（和歌山市）
　元気に日々最善に頑張ってます。
○中村　與嗣夫さん　（和歌山市）
　おかげさまで元気に過ごしております。会報を楽し
みにしております。

○中屋　英治さん　（和歌山市）
　趣味の園芸を楽しむかたわら、農繁期には兄の手伝
いをしています。

○中山　意志男さん　（和歌山市）
　いつもお世話になりありがとうございます。お蔭で
年相応に色々の職場を退職された方々とも交流し、
元気にしています。

○鍋嶋　敏規さん　（和歌山市）
　いつもお世話になっております。
○南泉　　清さん　（和歌山市）
　一過性脳虚血発作と高血圧で通院治療中です。
○西　　寿夫さん　（和歌山市）
　最近は医者との付き合いが多くなり、体力の衰えを
感じます。でも一日を大切に頑張っています。

○西　　芳男さん　（和歌山市）
　和歌山市雑賀崎のウインナック（株）に居ります。
近くへお越しの際はお立ち寄り下さい。

○西岡　行男さん　（和歌山市）
　病院通いをしながら小規模な農業を行っておりま
す。

○西川　圭三さん　（和歌山市）
　脳梗塞で倒れたため、リハビリに専念していますが、
元気にしています。

○西川　幸二さん　（和歌山市）
　いつもお世話になり有難うございます。年相応の
日々を過ごしています。

○西前　貴雄さん　（和歌山市）
　体調はいたって良好です。季節の花を訪ねて小旅行
を楽しんでいます。

○西脇　保郎さん　（和歌山市）
　いつもお世話になっております。ありがとうござい
ます。遠出不自由は相変わらずです。

○直川　興治さん　（和歌山市）
　膝に負担がかかるので、残念ながら山登りはあきら
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めました。今はカメラをぶら下げながら散歩を楽し
んでいます。

○橋本　　進さん　（和歌山市）
　誠に残念ですが、体調不良の為失礼いたします。ご
盛会を祈ります。

○橋本　諭吉さん　（和歌山市）
　喫茶店で気の合う友人と井戸端会議をしています。
元気です。事務局の皆様には大変お世話になってい
ます。有難うございます。

○畑中　　昭さん　（和歌山市）
　お陰で日々「ボソボソ」と暮らしています。
○濵野　義忠さん　（和歌山市）
　毎々お世話になりありがとう御座います。高齢（92
才余り）のため総会等には欠席させていただきます。
御盛会をお祈りいたします。

○林　　俊雄さん　（和歌山市）
　退職者会の一員に加えていただき、会報が届けられ
るようになって11年、会報の記事、会員の方のメッ
セージなどには生きる知恵や経験がたくさん詰まっ
ており、いろんなことを教えられ、いつまでも忘れ
ずにおりたい。「我以外皆我が師」そんな思いをいっ
そう強くしています、また、身体は難攻不落の宿痾
に蝕まれ、決して健やかとは思いませんが、なるべ
く前向きに発想し、それらと共生しながら、とぼと
ぼと残余の生を刻みたいと思っています。

○原　　広之さん　（和歌山市）
　ご案内ありがとうございます。所用により出席でき
ません。ご盛会をお祈りします。

○原見　卓郎さん　（和歌山市）
　週2回位、近くの日前宮まで歩きに行ってきます。
愛犬の散歩も、時々日高川町の留守宅の見廻りにも
行っています。

○東　　　守さん　（和歌山市）
　一般社団法人和歌山県空調衛生工業協会に勤めてい
ます。

○東岡　百合子さん　（和歌山市）
　26年度　委託で管財課にて用務員として働かせて
頂いております。

○東山　　進さん　（和歌山市）
　妻の付き添いで病院廻りをしていたが、今は介護付
きの老人ホームに落ち着きました。私も病気がちで
したが、ここ数年は病気を忘れ達者になり、日々を
暮らしています。

○平田　正彦さん　（和歌山市）
　第2の人生、元気にボチボチマイペースでやって
ます。

○広岡　茂久さん　（和歌山市）
　私が理事を務めながら活動している新和歌山NPO
が主催して、毎週金曜日（月4回）午後1時から
5時まで囲碁教室を、同じく毎週水曜日と金曜日午
前10時から12時までエクササイズ（体操）を、
そして月2回の水曜日午後1時から5時まで、い
ずれも和歌山市高松の県立図書館の 2F ふれあい
コーナーで開催実施しています。無料参加自由です

から、お誘い合わせの上お出かけ下さい。
○福井　　弘さん　（和歌山市）
　元気にゆるりと過ごしております。
○福田　和美さん　（和歌山市）
　まアーなんとか元気しています。
○藤田　英男さん　（和歌山市）
　元気に暮らしています。運動不足なのでサイクリン
グをやっています。

○藤本　友子さん　（和歌山市）
　1年半前からホームベーカリーで金柑や夏みかん、
レーズン入のパンを焼き、友達にも好評です。1年
前から朝5:30から近所の人達と約1時間のウォー
キングをしています。ペタンクも体操も母の介護も
続けています。1週間があっという間に過ぎてしま
います。

○藤本　文子さん　（和歌山市）
　2人の孫の成長を見ながら、毎日元気に過ごしてお
ります。

○古久保　哲也さん　（和歌山市）　
　薬に依存しながらまあまあ元気です。
○前　　晴夫さん　（和歌山市）
　お陰さまで元気に過ごしています。今年の年男（72
才）である所為か ?集まりや旅行などのお誘いが
やや多くあります。

○前田　昭二さん　（和歌山市）
　毎日畑で野菜作りに励んでいます。
○正木　　勝さん　（和歌山市）
　年相応に元気にしています。スポーツジム通いが日
課です。

○松居　昌子さん　（和歌山市）
　皆様お元気で何よりです。私もそれなりに元気で、
今でもボランティアの活動に参加させて頂き、楽し
い余生を送らせてもらっています。シニアエクサト
レーニングのサポートは自分のためにも役に立って
います。又、読み聞かせや紙芝居を演じ、子供達の
パワーをさずけてもらっています。

○松原　康雄さん　（和歌山市）
　なんとか元気にやっております。
○松前　　優さん　（和歌山市）
　歩行には杖を頼りにしていますが、元気で老後を楽
しんで居ります。

○松山　雅昭さん　（和歌山市）
　頑張っています。（66才を過ぎ、少し苦痛になり、
そろそろ身を引く事になりそうです。）

○三木　正義さん　（和歌山市）
　85才になりましたが、元気です。月に4～ 5回
ゴルフを楽しんでいます。

○三毛　公一さん　（和歌山市）
　毎日元気で過ごしています。
○南　　肥子さん　（和歌山市）
　粉河寺のスナップ写真ありがとうございました。
○美濃部　尚三さん　（和歌山市）
　近年体調が思わしくなく、年のせいかも……。それ
でも仕事は多忙で休まず頑張っています。諸兄の皆
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様、お元気ですか ?御身御自愛なされ、御多幸を
お祈り申し上げます。

○宮石　寧文さん　（和歌山市）
　歩くこと、野菜づくりの日々です。
○三宅　加那子さん　（和歌山市）
　お陰様で元気に過ごしています。
○宮本　禎三さん　（和歌山市）
　卆寿になりました。もうしばらく頑張ります。
○三輪　　輝さん　（和歌山市）
　八十路半ばになると、毎日の散歩の距離も短くなり
ましたが、元気で続けていきたいと思っています。

○向井　シヅエさん　（和歌山市）
　いつもお世話になります。お陰様で今の所元気です。
町内旅行等参加しております。

○村田　光男さん　（和歌山市）
　絵を習ったり、地域の老人クラブでカラオケに行っ
たり、結構忙しい毎日です。

○室谷　和雄さん　（和歌山市）
　年令（79才）相応に元気です。毎日の食事作りを
楽しみにして過ごしています。

○守田　諒介さん　（和歌山市）
　テレビがおもしろくなくなってきた事、疲れ易く
なった事、話し声が聴き難くなった事、眼が見え難
くなった事を除けば、元気に楽しく過ごしておりま
す。

○諸木　良介さん　（和歌山市）
　ご盛会をお祈りします。
○八瀨　善郎さん　（和歌山市）
　散歩、読書、パソコン等の毎日。特に公的会合に出
席する程度です。

○矢野平　　籬さん　（和歌山市）
　健康の保持と増進に留意しています。
○山際　和子さん　（和歌山市）
　畑仕事は嫁にまかせ、気が向けば草取りをする程度、
毎日読書を楽しんで居ります。

○山口　久仁夫さん　（和歌山市）
　アイポッドクラシック（iPod　classic）に詰め込
んだ5000余曲の音楽を聴きながら一万歩を目標
に歩き、週2日はスイミングで2000m/h を目標
に泳ぎ、時には、いつまで経っても上達しないゴル
フを楽しんでいます。残り少ない人生を前向きに楽
しく生きることをモットーにしております。

○山口　三千代さん　（和歌山市）
　家族の為頑張ってくれた主人が数ヶ月前に病で倒れ
た時の事、患者の顔もまともに見ずパソコンに入力
する事が一生懸命のドクター !! 話す時は相手の目
を見てと教わったものですが……。パソコンの音だ
けが響く診察室……。このような愚痴って私だけな
んでしょうかね !!

○山﨑　茂子さん　（和歌山市）
　何時もお世話になります。少し体調がすぐれません
ので、欠席させて頂きます。よろしくお願いします。

○山崎　憲幸さん　（和歌山市）
　健康であることに感謝し、元気で頑張っています。

○山路　博信さん　（和歌山市）
　病気（糖尿病・高血圧）と仲良く付き合いながら、
ラン作りを楽しんでおります。

○山田　能照さん　（和歌山市）
　退職後は、すっきりした気分で毎日過ごしています。
○山本　　潮さん　（和歌山支部）
　元気です。
○山本　喜左雄さん　（和歌山市）
　ぼつぼつと野菜づくりを楽しんでおります。資料の
余分があればお願いします。

○山本　恒男さん　（和歌山市）
　幸い元気でおります。
○山本　久雄さん　（和歌山市）
　元気に釣りとゴルフをやってます。
○山本　正明さん　（和歌山市）
　元気です。多趣味のため隙間のない日々を楽しんで
います。

○山本　龍馬さん　（和歌山市）
　退職して3年目、母親の在宅介護も3年目を迎え
ています。先日は初孫の初節句を祝いました。今日
すべき用事（きょうよう）、今日行くべき所（きょ
ういく）に事欠かないため忙しく、かつ元気に暮ら
しています。

○湯川　正治さん　（和歌山市）
　足が不自由な為、欠席します。会の盛会を祝すと共
に、皆様方の健康をお祈りします。

○米元　孝一さん　（和歌山市）
　腰痛で、年令相応に送日しています。
○渡部　育子さん　（和歌山市）
　ハイキングの写真ありがとうございました。
○和田　　健さん　（和歌山市）
　何とか元気でやってます。
○和田　征生さん　（和歌山市）
　元気です。

 県　　外
○東　祥子さん　（大阪府阪南市）
　趣味の各種クラフトを楽しんでいます。
○東　利夫さん　（東京都世田谷区）
　いつもお世話様です。県内状況は、貴会誌や秘書課
からの和歌山だよりを拝読していますので、ありが
たいです。遠くなりました。昭和25年県庁入りし
た時の別館のすぐ横には昔の和歌山刑務所の高塚が
残っていましたよ。今83才ですが、元気で賃貸併
用旭化成ヘーベル3F建を経営・管理を専従でやっ
ています。少し血圧が高く昨年末から腰痛もありま
すが、歯科医は毎月定例で手入れをして25本位自
分の歯です。（入れ歯はなし）相変わらず英文誌（米
国）TIMEを毎週シンガポールから直送で読むのが
楽しみ、補聴器はドイツのシーメンスのものを使用、
若い時からオペラ、オーケストラなど大音量のもの
を生で演奏会へ夜行くのが楽しみ。10年位女性と
一緒に楽しんでいましたが、その方は米軍キャンプ
出身の方、私の元々の英語好きはその人の刺激もあ
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ります。TIMEは 45年位取っているので、特別安
く入れてもらっています。CDでネイティブ・スピー
カーの会話とニュースなどを聴いて忘れぬよう努め
ています。私の心身の健康法です。外国事情が最大
の関心事です。食事は自分で隔日位して、小田急電
鉄のOXスーパー経営店で買います。経営店は米軍
のDXのカマボコ屋根の古いものを使って開店した
のでODAKYU の PX で OXとなり、本年で開店
50年、経営が発祥地です。私は古巣の統計課と人
事課の上司各位のおかげで今東京での生活が成立し
ています。母は女学校出で17才で結婚、英語の詩
歌曲を口ずさんでいたので感化を受け、僕が31才、
33才で他界した両親には感謝 ! 今、朝のNHK連
続ドラマの「花子とアン」の出身から東京での生活
と共通するものがあり、感無量です。母方の祖父は
床屋で裕福だったが、祖父他界後つぶれました。今
も生石口駅周辺にたくさん持っていた土地など役
立っているのかなと思います。

○大谷　耕平さん　（大阪府泉南市）
　（公財）和歌山県スポーツ振興財団河西緩衝緑地管
理事務所に勤務しています。

○岸本　圭弘さん　（岡山県赤磐市）
　現在体調を崩し、入院してリハビリをしています。
皆様にはお元気で総会をお楽しみ下さい。

○木村　和子さん　（大阪府泉佐野市）
　現在入院中です。
○久保　直一さん　（東京都日野市）
　わかやま国体・わかやま大会の成功を祈ります。
○小坂　　巍さん　（大阪府岬町）
　お陰さまで元気でグラウンドゴルフ等で頑張ってい
ます。

○高橋　凖一さん　（宮城県仙台市）
　八十代も半ばになりました。年相応に元気なのです
が、足が痛くなったりして若干不自由さはあります。
歩行には充分耐えておりますので、先ずは安心とい
うところでしょうか。思い出しながらの随想とか往
時の経験談とかを書いたりして、残っている時間を
使っています。どこまで続きますか……。盛会を祈っ
て居ます。

○高橋　佳一さん　（大阪府阪南市）
　しばらく国外へ行きます。
○田村　　勇さん　（兵庫県西宮市）
　元気に自由な毎日を送っています。皆様方の御多幸
をお祈り致します。

○東中　秀夫さん　（兵庫県神戸市）
　神戸に移転しました。毎日神戸港を見ながら太極拳・
ビリヤード等をしながら楽しく暮らしています。

○中地　幸三さん　（愛知県名古屋市）
　健康に感謝。しかし、個人的には将来的に愛知、そ
の他地域の国防技術のさらなる向上により平和が安
定的に長く続くことを願っています。総会の盛況を
願ってます。

○南木　克文さん　（大阪府阪南市）
　今のところ元気にグラウンドゴルフ等スポーツを楽

しんでいますが、年々体力の衰えを感じる昨今です。
○藤原　　豪さん　（大阪府泉佐野市）
　元気です。
○細川　節子さん　（大阪府堺市）
　今のところ2ヶ月に1度の小旅行を楽しみながら
マイペースで元気に過ごしております。皆様方のご
健康をお祈り致します。

○町谷　　進さん　（大阪府泉佐野市）
　お陰様で膝の痛みも治り、元気に畑仕事とゴルフを
楽しんでいます。

○松川　貞央さん　（大阪府東大阪市）
　体調の不良を何とか克服致しております。
○松前　仙次さん　（大阪府四條畷市）
　いつもお世話頂きありがとうございます。体調不良
のため欠席させていただきます。ご盛会を祈念致し
ます。

○森谷　　祥さん　（大阪府和泉市）
　脳障害をおこし療養中です。皆様によろしくお伝え
下さい。

○和田　　保さん　（大阪府岬町）
　何かとお世話になり有難うございます。元気で過ご
していますが、当日都合により欠席させていただき
ます。相すみません。ご盛会をお祈り致します。

 海草支部
○秋月　　操さん　（海南市）
　この間は、支部会に出席し役員さんに種々お世話に
なりありがとうございました。

○石橋　徳子さん　（海南市）
　退職して3年、やっと余裕ができて日々楽しく過
ごしております。少し役に立とうとボランティア活
動にも汗を流しています。

○石橋　秀彦さん　（海南市）
　事務局の皆様、いつもありがとうございます。おか
げで毎日元気に過ごしています。ウォーキング・畑・
旅行等身体を動かすようにしています。これからも
よろしくお願いします。

○稲垣　茂治さん　（海南市）
　所用がありますので欠席致します。通常総会の盛会
を祈ります。

○井ノ本　眞治さん　（海南市）
　支部総会当日は、両親の納骨のため京都へ行きます。
参加できず残念に思っています。皆さまによろしく
お伝え下さい。

○岩間　文子さん　（紀美野町）
　一病と仲良くしながら、何とか過ごしております。
○魚谷　菊一さん　（海南市）
　多忙ですが、元気で過ごしています。
○梅本　瑞穂さん　（海南市）
　お陰さまで年相応に元気で民謡に楽しんでいます。
○大江　千鳥さん　（海南市）
　お陰様で元気に過ごしています。支部総会に行くと、
皆さん元気でお会いできるのが楽しみです。

○片山　俊次さん　（海南市）
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　元気でガンバっています。
○木下　舒行さん　（海南市）
　知人の訃報に接するたびに、人生のエンディングを
考えています。このためノートを買いました。まず
始めに年金等の停止連絡先、次に終末期には絶対延
命措置はお断り、なお、孫が医科大学で学んでいま
すので、献体について検討して欲しい等々を記載し
ました。いつもお世話になりありがとうございます。
御盛会をお祈りします。

○口井　トシ子さん　（紀美野町）
　何時もお世話になってます。老老介護をしながら、
趣味に、体操に行ったりして頑張っています。元気
に暮らしてます。

○栗本　晋作さん　（海南市）
　支部総会当日は、海南歩っとウォークに孫と一緒に
参加することになっており、残念ですが欠席させて
いただきます。皆さんによろしく。

○小泉　美穂さん　（紀美野町）
　今年は支部総会に参加を……と思っていましたが、
2ヶ月前から計画している″四国八十八カ所″へ行く
日と重なってしまいましたので、申し訳ありません
が欠席させていただきます。

○小西　　悟さん　（海南市）
　何とか元気にしています。
○坂本　隆彦さん　（海南市）
　海南市体育館に体力作りに通っています。
○坂本　　正さん　（海南市）
　元気で四季折々の野菜作りと、スポーツクラブで水
泳など楽しんでいます。

○佐々本　　茂さん　（紀美野町）
　会員皆さまによろしくお伝え下さい。
○杉本　雅嗣さん　（海南市）
　お世話いただきありがとうございます。
○田幡　和代さん　（海南市）
　支部総会のご案内をいただきましたが、足が弱り皆
さまとご一緒に行動できません。皆さまにどうぞよ
ろしく。

○近川　房千代さん　（海南市）
　民間検査機関の建築確認検査員4年目になりまし
た。県内の住宅検査に週2～3回走り回ってます。
田・畑の草刈り、野菜づくりにチャレンジ、おまけ
に市民体育館のトレーニングルームにも通い、体力
維持に励んでいます。

○出口　典男さん　（海南市）
　農業（米作り）を少し拡大しました。元気に作業し
ています。

○寺西　利行さん　（海南市）
　楽しく農作業をやっています。友人と週2日喫茶
店に楽しくコーヒーを飲みに行きます。

○寺本　光嘉さん　（紀美野町）
　元気に公務に取り組んでいます。又、紀美野町にお
越しの際はぜひお立ち寄り下さい。紀美野町にはお
いしいパン屋さんを始めイタリア料理店、フランス
料理店、ジェラート店等あります。

○道本　雅子さん　（海南市）
　おかげさまで元気に過ごしております。
○中　　長治さん　（紀美野町）
　毎日テレビを見たり、小犬ランと遊んでいます。昼
寝したり、夜はランと一緒に寝ていますが、ランが
鼾を掻くのでびっくりする時があります。トイレに
行ってもついてくるから気強いし、なにせ癒やされ
る。足が悪いから歩くのが苦手だ。

○中野　　保さん　（海南市）
　退職者会から傘寿のお祝い有難うございました。頂
いた限りはもう少し長生きしようかと……。

○中野　正義さん　（海南市）
　大阪での仏画展に出展のため、作品を制作中です。
○中家　利昭さん　（海南市）
　傘寿のお祝いをいただきありがとうございました。
お陰さまで元気に野菜・果樹づくりに精出していま
す。

○林　　博行さん　（海南市）
　昨年 4月から県民生委員児童委員協議会事務局
（ビッグ愛内）で勤務していますが、今秋和歌山市
で開催予定の全国民生委員大会の準備に大忙しの毎
日です。お立ち寄り下さい。

○日潟　　朗さん　（海南市）
　元気で過ごしております。
○堀田　省三さん　（海南市）
　どうにか日常生活を過ごしております。役員の皆さ
まによろしくお伝えください。

○三木　　亮さん　（海南市）
　「根来山げんきの森」で最年長と言われながらぼち
ぼちとやっております。

○水谷　舜介さん　（海南市）
　年令相応に元気にしてます。皆様のご多幸を祈り、
御盛会を祈ります。

○南出　誠一さん　（海南市）
　体調は良くありませんが、趣味のゴルフを楽しんで
います。

○峯本　順子さん　（海南市）
　農業の手伝いをしています。
○三宅　　保さん　（海南市）
　趣味の川柳で、選者や役員で多忙に暮らしています。
　一病息災

○森本　純平さん　（海南市）
　今、私は恩師、田中長三郎博士生誕130年祭記念
のトークショーの開催を考えています。海南市下津
の橘本神社は柑橘・菓子業の始祖として、広く崇敬
される田道間守（たぢまもり）公を奉祀する全国的
にも名高い神社です。古事記、日本書紀に記されて
います。今では、当神社に橘が日本で最初に移植さ
れた「六本樹の丘」があります。このように、みか
ん産業発祥の地として全国の柑橘・菓子業者から厚
い崇敬を受けています。「常世園は虎之助宮司の時、
我が国最初に導入した各種柑橘類が植えられてい
た」と先々代の前山孫吾宮司が書いておられます。
その時、我が恩師がその苗を送ったとのことです。
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また、前山虎之助宮司と南方熊楠翁との交流も明ら
かになっています。1976年に田中先生を案内し
て、白浜の南方熊楠記念館を訪ねた時、翁と先生の
写真が展示されており、「これは僕だよ。僕が写っ
ているよ。」と嬉しそうに話されました。今はその
写真は展示されていませんが、熊楠顕彰館では翁の
文庫が調査されており、両者の交流が明らかになっ
ています。「橘本神社、南方熊楠翁と田中長三郎先
生の交流」と題して、今年から来年にかけて京都大
学教授の川島昭夫博士等にお願いしてトークショー
を考えています。

　後期高齢者に入り、それなりに元気に過ごしていま
す。庭がしだれ梅から始まり、しだれ桜、山吹、八
重桜、利休梅、藤、桐まで楽しませてくれています。

○山縣　嘉昭さん　（海南市）
　過日、傘寿祝のお祝金を拝受致しました。有難う存
じます。お陰様で元気に過ごしています。益々のご
発展をお祈りします。

○山本　　新さん　（海南市）
　体調不良にて通院中です。
○山本　湧藏さん　（紀美野町）
　本年7月 1日をもって満89歳になる。野菜作り
や文芸誌の編集をしているが、これは老化防止のリ
ハビリのつもり。身体はおおむね元気だが胃腸が
弱っている。足腰も弱くなった。総会は失礼させて
いただくが、ご盛会を祈っている。

 那賀支部
○荒木　恒平さん　（岩出市）
　諸般の事情により出席できません。御盛会をお祈り
いたします。皆様によろしくお伝え下さい。小生は
まずまずです。

○池田　　章さん　（紀の川市）
　93才になりましたが、元気に華岡青洲の講演活動
で頑張っております。足が少し弱くなりましたが、
口だけは達者で頑張って居ります。

○稲垣　正美さん　（紀の川市）
　お陰様でなんとか息長らえています。皆様方のご健
勝をお祈りします。

○岩﨑　八重子さん　（岩出市）
　いつもお世話をかけ有難うございます。骨折のた
め一人歩行が出来ませんので今年も失礼します。週
2回根来山荘のデイサービスでお世話になっていま
す。皆々様によろしくお伝え下さい。

○岩﨑　安宏さん　（岩出市）
　病気とうまく付き合いながら日々過ごしています。
少しの農地で野菜等を作り楽しんでいます。皆様に
よろしく !!

○岩田　五郎さん　（岩出市）
　無病息災には程遠いですが、何とか元気です。
○岩西　和子さん　（岩出市）
　朗読・コーラス・ボランティアサロンとダイアリー
が真っ黒になる程遊んでいます。今年岩出市で初め
ての「第九」合唱を実施しました。皆来年も続けた

いと意気込んでいます。一緒に唄いませんか ?
○岩本　　平さん　（紀の川市）
　3月26日夜中に上部腹痛が起こり、救急車で日赤
の消化器科に。胆嚢炎とかで9日入院、退院後風
邪引きで2週間弱りましたが、やっと元気になり
ました。もう88才を超えました。知人のご逝去を
みると悲しくなります。

○上野　誠之助さん　（紀の川市）
　脚腰もかなり弱くなりましたが、老夫婦で何とか過
ごしております。

○上南　　登さん　（岩出市）
　年齢に合ったスロースタイルな生活を送っていま
す。

○宇杉　興一さん　（紀の川市）
　今度、那賀支部の支部長に選任されました。微力な
がらガタのきた身体にムチ打って、この2年間頑
張らせていただきます。関係の皆様方のご指導、ご
協力を宜しくお願いします。

○宇田　秋夫さん　（紀の川市）
　傘寿も過ぎ、余生を元気で楽しく過ごしています。
○宇都宮　宣文さん　（紀の川市）
　70才で発症した脳梗塞で、身体の移動が侭ならず
難儀しています。

○梅田　　徹さん　（紀の川市）
　農業を頑張ってやってます。
○岡井　况自さん　（紀の川市）
　後期高齢者の仲間入りをしてからは、畑仕事も働
く時間より休憩の時間の方が長くなっている状態で
す。

○岡本　栄司さん　（紀の川市）
　元気にしています。「直すより罹らぬ注意先にする」
の体・心に気配りしています。

○樫葉　逸樹さん　（紀の川市）
　現在再任用3年目です。4月の異動で有田振興局
勤務となり、これで県内すべての県事務所・振興局
に勤めたことになりました。元気です。

○金澤　武治さん　（岩出市）
　古稀となり、糖尿の数値を気にしながら、適当に過
ごしています。

○亀井　睦夫さん　（岩出市）
　相変わらず営業活動で近畿・中部地方を飛び廻って
ます。又、間をぬって地籍アドバイザーの活動にも
力を入れ、各地へ出向いています。

○北原　一視さん　（紀の川市）
　医療をうけながら元気で過ごしています。近頃は野
球観戦や、体調のよい日には小旅行に出かけること
もありますが、年々足が弱くなってきました。

○桐本　寛義さん　（岩出市）
　何時もお世話になり有難うございます。
　The Best Present You Can Give Yourself Is 
Health

　真の健康（肉体的、精神的、社会的）を目指し努力
しています。感謝感謝……。

○久次米　英昭さん　（紀の川市）
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　数年前からの左膝病を解消するため、無駄な抵抗を
やめ、昨年10月に人工関節を入れました。お陰で
階段の昇降時以外の痛みがなくなりました。（この
痛みも大したことはありません。）同様の方に手術
をお勧め致します。入院35日（短い人は3週間
くらいです）でした。なお、有難くも4級の身体
障害者になりました。恩典いろいろです。

○坂部　弘次さん　（岩出市）
　日々なんとなく生きています。いくつまで元気で生
きられるのか、死ぬまで生きるのでしょうかね。

○佐地　渥子さん　（紀の川市）
　友人4、5名との旅行を楽しんでいますが、腰痛で
杖を借りて歩行する状態です。

○佐田　明和さん　（岩出市）
　他用により欠席させて下さい。ご盛会をお祈りしま
す。

○佐野　廣正さん　（岩出市）
　県退職来勤めていました測量会社も昨春退社し、サ
ンデー毎日の仲間入りです。今は大正琴と吟詠にと
頑張っております。

○下岡　英夫さん　（紀の川市）
　人の世の寿命というものは不思議なものですね。私
は今までに不摂生な生き方をしてきて、50歳代で
逝くものと思っておりましたが、次々と病にかかり、
もう駄目かなと何度か思いましたが、幸か不幸か卆
寿を超えました。後しばらくですが、御交誼の程を
お願い申し上げます。

○下津　千津子さん　（紀の川市）
　体調がすぐれません。
○白石　きのさん　（岩出市）
　90才になりました。和歌山と岩出に家があるので、
岩出に半分、和歌山に半分住んで皆々様にお世話に
なっております。程々ご迷惑をお掛けしており申し
訳ございません。1人暮らしのものでご免下さいま
せ。体半分元気です。

○杉田　　勉さん　（岩出市）
　昨年10月に心筋梗塞を患い、8時間に及ぶ心臓血
管のバイパス手術を3カ所受けました。今は日常
生活には支障のないまで回復しました。皆様も御身
大切に……。

○杉本　義典さん　（紀の川市）
　1月末に当方の会合で伊勢神宮へ行ってきました。
○田中　秀文さん　（紀の川市）
　昨年から和歌山県立医科大学の施設管理課でお世話
になっています。

○田村　幸司さん　（紀の川市）
　元気で週一のパークゴルフと家庭菜園で楽しんでい
ます。

○田村　　誠さん　（紀の川市）
　私は、今も母親の介護をしています。また孫の保
育所への送迎もしています。なかなか時間的な余裕
も少なくなっています。母親にもビワ葉茶を毎日
飲ませています。口の中の健康にもいいようです。
ご関心のある方は枇杷葉温圧総本部（03-3440-

2471）まで。私は現在脱腸（そ経ヘルニア）ですが、
手術をしなくても症状をおさえる方法があればと
思っています。何かいい方法があればお教えいただ
きたいと思っています。（0736-64-2544まで。）

○辻井　昭男さん　（紀の川市）
　元気です。
○津田　利和さん　（紀の川市）
　元気です。少しばかり農業をしています。
○土橋　和一さん　（紀の川市）
　特別養護老人ホームで生活しています。（ご家族代
筆）

○中内　教雄さん　（岩出市）
　かかり付け医の指導を受け乍らも、相変わらず元気
に暮らしています。

○仲岡　　弘さん　（紀の川市）
　皆様によろしく。
○中谷　康世さん　（紀の川市）
　いつもありがとうございます。欠席ですみません。
○中村　　嵩さん　（岩出市）
　折角のご案内をいただきながら今回も欠席となりま
す。現在も和歌山県中小企業団体中央会にお世話に
なっています。皆様方のご健勝を……。

○那須　常夫さん　（岩出市）
　おかげさまで毎日元気で過ごしています。
○南條　正夫さん　（紀の川市）
　加齢とともに知人、友人が他界し淋しく感じる昨今
ですが、腰痛という一生お付き合いする友達が出来、
週一でリハビリのため通院しながら前向きに頑張っ
ています。

○二越　和勇さん　（紀の川市）
　（株）文芸社で発刊の小説「雑草のうた」は、会報
151号にも紹介いただき、おかげさまで好評にて、
紀伊國屋書店やネットで扱われています。

○西尾　重徳さん　（紀の川市）
　お陰様で家庭菜園、写真等々楽しみながら元気に過
ごしております。

○西岡　容子さん　（岩出市）
　都合により失礼します。御盛会をお祈り申し上げま
す。

○西本　照子さん　（紀の川市）
　楽しみを見つけて元気に暮らしています。
○根来　公士さん　（紀の川市）
　この春先に膝の手術を受けました。これから人工関
節の耐用年数（15～ 20年）の実証をしたいと思
います。

○野口　主匠さん　（紀の川市）
　旅行と農業を元気で行っています。
○幡井　武司さん　（岩出市）
　いつもありがとうございます。3月末に脊髄よりき
た足痛に悩まされ、半月間どうする事もできません
でした。整形に通院し、今ようやく動けるようにな
りました。又、畑に出て動きたいと思います。

○樋上　義紘さん　（紀の川市）
　桃作りに頑張っています。
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○広瀬　久代さん　（岩出市）
　事務局の皆様、お世話下さいまして有難うございま
す。健康に恵まれ、ボランティア・パークゴルフ・
美術館巡り等、いろんな人達との出会いを大切に毎
日楽しく有意義に過ごしています。健康維持の為に
毎朝1時間のウォーキングをしています。

○福井　公子さん　（岩出市）
　自分では年相応に元気かなと思っています。日々健
康に感謝しながら過ごしています。

○福山　國夫さん　（岩出市）
　元気で過ごしています。連休に籾播きも終わり、こ
れから田植えの準備です。

○藤範　信彦さん　（紀の川市）
　焼酎の湯割りを半分から1/3に減らしていますが、
休肝日をとるのが難しい。医者にかかることが多く
なったが、入院する程のこともなし。まあこれで良
いとするか。

○藤本　敏治さん　（岩出市）
　H25,10 月に脊柱管窄症で入院、手術をし、
H26,2,15 日に退院し、今少し歩ける様になり、
私の好きなペタンク・グラウンドゴルフを少しずづ
練習しています。健康って本当に良いなとつくづく
思います。

○舟木　　榮さん　（紀の川市）
　よる年並みで、体力維持に苦労しています。家庭菜
園も雑草に専用され大変です。これからナス、トマ
ト、キュウリ、ピーマン他の植え付け時期に向けて
準備に追われています。何とか元気で老人スポーツ
も頑張っています。

○堀内　惠美子さん　（紀の川市）
　健康に恵まれ、99才の母の介護と米つくりをして
います。

○前田　昌司さん　（岩出市）
　元気で過ごしています。
○前部屋　稔さん　（岩出市）
　お世話有難うございます。都合により欠席とさせて
頂きます。よろしくお願い致します。元気です。

○益田　重美さん　（岩出市）
　妻の介護中です。
○増田　充孝さん　（岩出市）
　お陰様で毎日元気にすごしています。
○増田　俶爽さん　（岩出市）
　足腰をはじめ多少疲れやすくなってきましたが、何
とか自家菜園等、農事に頑張っています。遅くなり
ましたが、傘寿のお祝金有難うございました。

○松原　恒義さん　（紀の川市）
　お陰様で元気です。健康と農地保持のため米作りを
続けています。

○松山　貞治さん　（紀の川市）
　退職後は少しばかりの畑を友に晴耕雨読の生活を楽
しんでいます。皆さんによろしくお伝え下さい。

○溝上　正光さん　（紀の川市）
　いつもお世話になっています。よろしくお願いしま
す。

○宮本　良一さん　（紀の川市）
　元気です。農作業の毎日です。
○村田　政大さん　（紀の川市）
　毎日同じ事の知らせですが、なんとか畑仕事に頑
張っています。

○森下　一男さん　（紀の川市）
　元気です。83才を過ぎました。頑張っています。
○安居　　要さん　（岩出市）
　フルマラソンは家族から禁止され、ハーフを年3
回位走ってます。70才、今のところ健康です。

○柳本　靖彦さん　（紀の川市）
　元気で日々農作業に頑張っています。
○山下　重良さん　（紀の川市）
　足腰の劣化防止に週2～ 3回グラウンドゴルフを
やってます。

○山下　忠男さん　（紀の川市）
　所用のため出席できません。皆さんによろしくお伝
え下さい。毎日元気で雑用に追われています。今年
は西国33寺巡礼に参加しています。

○横辻　守生さん　（紀の川市）
　元気です。家庭菜園で旬の野菜等の収穫を楽しんで
います。

○與田　昭夫さん　（岩出市）
　再任用制度4年目、趣味のカラオケと青少年育成
会のボランティアも4年目に入り、新しい趣味を
見つけて頑張って楽しく過ごしています。

○米田　勝美さん　（紀の川市）
　ご案内有難うございます。私の方は退公連、老人ク
ラブのパークゴルフや家庭菜園を楽しんでいます。
御盛会を記念致します。

 伊都支部
○伊藤　崇子さん　（橋本市）
　いつもお世話になりありがとうございます。お陰さ
まで元気に過ごしております。年相応の健康状態と
思っています。

○上　　冨男さん　（橋本市）
　週4日間は、テニス・グラウンドゴルフ・シニア
エクササイズと体を動かしています。膝痛とたたか
いながら……。

○生地　礼三さん　（橋本市）
　元気にしています。月○○回のゴルフを楽しみに
やっています。

○太田　美登さん　（橋本市）
　お陰様で年令相応に元気で暮らしています。
○尾隠山　明宏さん　（橋本市）
　ご盛会をお祈り申し上げます。
○北山　昭光さん　（橋本市）
　体調不良（糖尿病）の為欠席します。
○木原　　進さん　（橋本市）
　平成元年より日記を書き始め、今年1月より5年
日記帳を購入し、いや10年にしようかと思ったが、
いやいや「米寿」まで頑張ろうと。いま健康でいら
れるのは、妻の支えがあってのこと！妻に感謝かん
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しゃ。
○楠　　臣男さん　（かつらぎ町）
　おかげざまで元気に過ごしています。
○葛原　正敏さん　（九度山町）
　四季の園芸を楽しむ傍ら、川・海への魚釣りを自然
体で楽しんでいます。

○郷地　　実さん　（かつらぎ町）
　元気です。
○佐古　千代さん　（かつらぎ町）
　いつも連絡頂きありがとうございます。お陰様で毎
日元気に過ごしております。

○竹本　まり子さん　（橋本市）
　今年で80才になり、皆様（退職者会）よりお祝い
を頂きました。ありがとうございます。今後ともよ
ろしくお願い致します。

○土井　清美さん　（橋本市）
　地域活動しながら元気にしています。
○堂本　清太郎さん　（橋本市）
　年令相応に元気にしております。傘寿を迎え、長寿
祝をお届けいただき感謝しています。有難うござい
ました。

○土肥　正男さん　（橋本市）　
　所用のため欠席させていただきます。皆様によろし
くお伝えください。腰痛のためボチボチと生活して
います。

○中野　　昇さん　（かつらぎ町）
　入院3カ月、現在訪問介護で5名のヘルパーさん
にお世話になっております。

○中畑　成子さん　（かつらぎ町）
　友達と食事会や旅行に行ったりしています。
○中原　幸子さん　（かつらぎ町）
　皆さんのおかげで好きな手芸をしたり、又、グラウ
ンドゴルフを楽しんでおります。

○西川　昭夫さん　（九度山町）
　何時もお世話になっています。家庭菜園をしながら、
介護予防教室（1カ月4回）に行き、元気でいます。
皆様によろしく。

○西田　一郎さん　（橋本市）
　病院へ通院しながらも畑づくりや花づくり、犬の散
歩、体操をしています。

○橋本　一郎さん　（かつらぎ町）
　一応元気に過ごしておりますが、加齢と共に体力が
おちて参りました。

○畠中　　巧さん　（かつらぎ町）
　元気で毎日を過ごしております。会員皆様方の健康
と、総会の盛会をお祈り致します。

○福井　千恵子さん　（橋本市）
　いつもお世話になり有難うございます。この度の総
会、出席できず残念です。私も年令と共に身体が弱
り、特に下半身が悪く、歩行困難ですので、失礼を
致します。

○伏原　淳良さん　（橋本市）
　諸行事と重複のため出席できません。皆様方によろ
しくお伝え下さい。

○前川　嘉子さん　（橋本市）
　年と共に足腰に違和感を感じます。公民館での活動
にがんばっています。げんきらり～教室の体操、洋
裁、編物、又、友達との食事会や近くへのお出かけ
等楽しんでいます。

○前田　數雄さん　（橋本市）
　現在、環境・社会・経済・政治の変容の中にありま
すが、その結果は私は見る（知る）ことはできませ
ん。只、限られた短い期間を大切に生きたいと思い
ます。親しく交流をいただいた方々に感謝し、子供
や孫達の幸せを祈っています。

○松谷　秋男さん　（かつらぎ町）
　お世話になりありがとうございます。お陰様で元気
に過ごしております。伊都支部の総会・懇親会に出
席して、かつての仲間との楽しいひと時を過ごさせ
ていただきました。

○三木　フミ子さん　（かつらぎ町）
　病院の通院のため欠席させてもらいます。よろしく
お願いします。

○山本　勝代さん　（かつらぎ町）
　柿若葉のきれいな季節です、おかげ様で年相応の
日々を家事と犬の散歩に過ごしています。

○山本　信行さん　（かつらぎ町）
　四方青葉（生

い

）きる気概をもらひけり……自然体が
モットーです。

 有田支部
○愛須　輝和さん　（湯浅町）
　体調管理をし、日々過ごしています。
○網谷　芳子さん　（有田市）
　いつもお世話になります。アレルギー病で医者通い
で大変です。今後ともよろしくお願いします。

○石井　美継さん　（有田市）
　退職して3年、現在和歌山市黒田の（一社）和歌
山県 LPガス協会に勤務しています。5月末は、協
会の総会の準備のため出席できません。皆様によろ
しくお伝え下さい。

○伊東　愼介さん　（湯浅町）
　胃ガン手術後一年が経過し、食事以外は回復のきざ
しが見えてきました。

○井上　南海彦さん　（有田川町）
　趣味のゴルフと野菜作りを楽しんでいます。
○岩橋　悦男さん　（湯浅町）
　糖尿病にかかり治療中です。
○上田　まり子さん　（有田市）
　毎日、愛犬と楽しく過ごしています。
○上野山　由紀さん　（有田市）
　今年は還暦を迎えます。まだまだ仕事・家事・介護
にと頑張りたいと思います。

○植村　孝志さん　（有田川町）
　カラ元気です。
○大江　チエ子さん　（湯浅町）
　パーキンソン病の為、入院中です。
○大西　幸男さん　（広川町）
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　元気に過ごしていますが、当日どうしても都合がつ
きませんので、欠席させていただきます。

○亀井　博文さん　（有田川町）
　元気です。相変わらず家庭菜園を続けています。又、
魚釣りや年1回の旅行を楽しみにしています。

○岸上　浩一さん　（有田川町）
　今のところ、元気で過ごしています。
○北野　　弘さん　（湯浅町）
　病気治療中（骨粗しょう症）
○児島　つる代さん　（有田市）
　白髪の老人を「あなたの弟さんだ」と言われて困っ
ています。弟は坊主頭でもっと小さい男の子なのに。
（ご家族代筆）
○佐曽　　廣さん　（有田川町）
　今はジャガイモの芽も大きくなり、玉葱も勢いよく
伸びてきて、いよいよ夏野菜の季節となった。この
頃足腰が弱くなり、家族と共に時々出しているが、
雑草に負け、年相応に頑張っています。

○佐藤　　皓さん　（有田川町）
　皆様方の御健康と、今回の総会・懇親会の御盛況を
祝します。皆様によろしく申し上げて下さい。

○芝村　雅夫さん　（有田川町）
　元気に花と野菜作りを楽しんでいます。毎日1万
歩歩くように努力しています。

○島　　久男さん　（有田市）
　毎日激しい腰痛と闘い乍ら、元気で家庭菜園に頑
張っています。

○髙岡　和平さん　（有田川町）
　いつも地区役員さんにはお世話になっています。
悠々自適な生活を夢に見て、達者で暮らしています。
総会の盛会を祈っています。

○竹原　敏子さん　（湯浅町）
　元気に過ごしております。
○伊達　嘉明さん　（湯浅町）
　健康で楽しく過ごしています。92才。
○栩野　直爾さん　（湯浅町）
　いつもお世話になり有難うございます。何とか元気
でやっています。

○中西　　敏さん　（有田市）
　定年後、農業に頑張っています。皆様によろしく。
○西岡　富子さん　（湯浅町）
　西国33カ所、四国88カ所参りを満願しました。
次はどこにしようかと探しています。足腰が丈夫な
うちに……71才。

○西林　則男さん　（有田川町）
　有田川町で廃校になった母校を借り、障害福祉サー
ビス事業所「早月農園」を解説し、みかんや野菜作
りなど、農作業に汗を流しています。

○西本　とよ子さん　（広川町）
　新しく手習いにチャレンジしています。
○濃中　正一郎さん　（広川町）
　今のところは元気で、農業・趣味のカメラやカラオ
ケなどで頑張っています。

○林　　昌喜さん　（湯浅町）

　92歳になり、一人歩きはできなくなりました。
○東　　重利さん　（有田川町）
　お陰様で元気で野菜作りに励んでいます。
○平木　照郎さん　（有田川町）
　平素は大変お世話になりましてありがとうございま
す。お陰様で元気で仕事に、又家庭菜園に頑張って
います。

○桝井　美重子さん　（有田川町）
　陸上自衛隊オピニオンリーダーとして頑張っていま
す。アベノミクスの恩恵を受けることなく毎日を過
ごしています。自分らしく、皆のために、地域のた
めに、和歌山県のためになることを……と組織団体
に会員として入会し、研修に励んでいます。″自分
の健康は自分で守ろう″ときばっています。先パイ、
後ハイ、元気にしていてね !!

○松原　盛夫さん　（有田川町）
　毎日農作業に励んでいます。趣味のガーデニングを
通じて国体の花いっぱい運動にも参加しています。

○松見　好晴さん　（有田川町）
　仕事に趣味に少しのボランティアと暇をもて余すこ
となし。そんなこんなで健康に有り難さを感じる毎
日です。電気の安全、省エネのご相談に無料で応じ
ます。工事などは致しません。松見電気管理事務所
経営

○眞砂　多吉さん　（広川町）
　体調は相当つらい状況です。但し、気力はあります。
○南　美智代さん　（有田市）
　出席させていただきたいのですが、腰痛に悩んでい
ます。残念です。

○三輪　義郎さん　（有田川町）
　年令と共に腰痛がありますが、元気に過ごして居ま
す。

○森下　恭男さん　（有田川町）
　年齢と共に、自律神経の乱れが気になる。一人暮ら
しで支えてくれるのは、愛犬のみ、残りの人生を思
いきり生きたい。

○柳生　　實さん　（有田市）
　昨年の年金削減痛かった ! 消費税 3%増はあまり
……。しかしそれに足し算、ますます老骨に打つ笞
を強くしなければ。

○山﨑　英子さん　（有田川町）
　年寄りの冷や水　ボランティアを続けております。
○由良　まさみさん　（有田川町）
　再任で仕事を頑張っております。
○吉井　朝子さん　（有田川町）
　毎日元気で過ごせますことに感謝し乍ら、健康保
持に務めています。（筋トレ教室、いき涯サービス、
いきいき脳教室、サロン、訪問ボランティア等へ参
加しています。）

○吉井　豊彦さん　（有田川町）
　元気ですが、年令と共に足腰が弱くなってきました。
皆さんによろしくお伝え下さい。
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 日高支部
○井本　秀之さん　（美浜町）
　元気でボランティア活動にいそしんでいます。
○内田　善治さん　（御坊市）
　元気で過ごしています。
○岡田　佐和子さん　（御坊市）
　年齢に応じてですが、元気にしています。
○小川　和男さん　（御坊市）
　健康に恵まれ、元気で生活しています。
○尾崎　美幸さん　（由良町）
　元気で百姓しています。皆様の御健勝を祈ります。
○柏木　徳市さん　（美浜町）
・高齢のため外出はほとんどなく、タクシーを利用し
ての医者通いが主な外出です。

・松林の中の遊歩道を杖をついてボツボツ歩くのが日
課です。

・歩き乍ら自己流の脳トレをしています!
○片家　美喜夫さん　（みなべ町）
　昨年8月に家内が亡くなり、その後体調を悪くし
て入退院を繰り返し、現在は要介護①となり、介護
施設へ入っています。たまに自家に帰ってきてはい
ますが、一切仕事はしていません。コタツで日 1
日を過ごしているのが仕事になりました。皆様の御
健勝をお祈り申し上げます。

○片山　満哉さん　（日高川町）
　傘寿を迎えてからは、体力気力の減退を感じるこの
頃ですが、のんびりぼちぼちと野良仕事に日々過ご
しています。

○河合　基彦さん　（美浜町）
　いつもお世話になりありがとうございます。会長さ
んによろしくお伝え下さい。ますますご盛会をご祈
念申し上げます。事務局の皆さんありがとう。

○北谷　艶子さん　（印南町）
　農作業、雑事に追われ、日々過ごしています。楽し
みの外出、旅行も機会があれば参加したいものです。

○北村　　守さん　（由良町）
　農作業、雑事に追われ、日々過ごしています。楽し
みの外出、旅行も機会があれば参加したいものです。

○久堀　君枝さん　（御坊市）
　おかげ様で元気にしています。昨年、実母が亡くな
り、形見の着物や帯を再利用して「着物リフォーム
教室」へ通い始めました。とても楽しくて、今では
友達に古着をもらってまでベストやバッグを縫って
います（笑）

○小池　徳行さん　（御坊市）
　いつもお世話になっています。6年前に脳梗塞にな
り、日常生活はどうにか出来るんですが、ほとんど
テレビ見ている毎日です。

○小出　栄子さん　（由良町）
　退職してあっと言う間に3年が過ぎました。この
一年間は、毎朝新聞の連載小説を読むのが新たな日
課となりました。日々の暮らしの中で自分のための
時間が持てることに感謝しています。

○笹野　公男さん　（印南町）

　どうにか元気に頑張っています。
○里森　　修さん　（御坊市）
　公益財団法人和歌山県文化財センターにお世話にな
り、2年目を迎えました。1年目は色んなことを経
験しましたが、そのことを糧にこれからもベストを
尽くしたいと思っています。

○塩﨑　照代さん　（御坊市）
　いつもお世話になり有難うございます。お陰様で毎
日元気で有り難く過ごしています。

○津村　忠男さん　（御坊市）
　84才を迎えました。お陰様で元気ですが、体力的
には少し落ちて来た感じです。まあ頑張ります。

○鶴谷　くに子さん　（御坊市）
　おかげさまで元気です。地域ボランティアに頑張っ
ています。

○鶴谷　勇次さん　（御坊市）
　朝夕に犬の散歩で健康を保っており、元気に過ごし
ております。

○外山　泰子さん　（みなべ町）
　いつもお世話になりありがとうございます。元気に
しておりますからご安心下さい。

○永井　邦子さん　（由良町）
　会報をいつも楽しく読ませてもらっています。後期
高齢者の仲間入りを間近に控えて、病院通いにも忙
しい日々ですが、それなりに元気に過ごしています。

○中田　芳一さん　（日高川町）
　ご盛会を祈念致します。
○仲戸　　勇さん　（日高町）
　元気に過ごしています。
○中西　義子さん　（美浜町）
　元気です。足は悪いがまだ歩けます。自分の事はで
きます。近所に友達があり、皆で遊んでいます。明
るく頑張っています。幸せに。

○中村　　武さん　（みなべ町）
　県老連（高齢者）傘下の単位クラブで 〝ときめき〞
をおぼえませんか。

○西　　常雄さん　（御坊市）
　グラウンドゴルフ、歩こう会で元気にやっています。
○西尾　光枝さん　（御坊市）
　早いもので昭和54年に退職しまして35年になり
ました。92才ですが、持てる力を充分出し切って
とボランティアに月2回参加しています。余命を
元気に有効にと思い頑張っています。

○西野　　稔さん　（みなべ町）
　毎日元気に過ごしています。
○福居　　元さん　（御坊市）
　支部の仲間との食事（総会・忘年会）、ボランティア、
小旅行などが楽しみです。

○福田　州子さん　（御坊市）
　いつも何かとお世話をしていただき有難うございま
す。加齢相応に1日1日を大事に過ごしています。
ご盛会を念じ上げます。

○藤田　秀作さん　（御坊市）
　元気です。皆様方によろしくお伝え下さい。
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○松下　　旭さん　（美浜町）
　所要のため欠席させてもらいます。盛会を祈念しま
す。尾﨑会長の御健勝を祈念します。

○御影　貞男さん　（由良町）
　由良町社協の仕事を辞めて2年が経って、毎日が
休日の生活に漸く慣れました。元気で過ごしてます。

○村上　洋通さん　（由良町）
　3月に93歳を迎えましたが、もはや社会のお役に
立てず、内心忸怩たる思いで馬齢を重ねております。
何とか元気です。

○森本　源久さん　（御坊市）
　体力、気力衰えるも、まだまだ元気 ! 家庭菜園で頑
張っております。

○柳岡　楠美さん　（御坊市）
　今年傘寿となります。県職員を退職したのが55才
だったから早や25年になります。健康で元気に暮
らすには、ボランティア精神で何でもすることです。
時にはゴルフを楽しむことですな !!

○山田　賢治さん　（日高川町）
　真妻山など、近場の低山ウォークにはまっています。
○湯川　　忠さん　（御坊市）
　御坊下川河川愛護会副会長の立場で、旧御坊町を貫
流する下川をきれいにする活動に精出しています。

○橫出　一夫さん　（御坊市）
　御陰様で平穏無事に過ごしています。趣味の写真、
孫守り、そしてミニ家庭菜園 etc etc、ストレスに
ならに程度で楽しんでいます。

 西牟婁支部
○伊吹　峯一さん　（田辺市）
　何とか元気にやっております。3月20日に紀南文
化会館で退職者会斡旋の和歌山歌謡コンサートを見
てきました。大変保養になりました。

○岩見　賢三郎さん　（田辺市）
　通院中です。
○上平　郁生さん　（田辺市）
　おかげさまで元気に過ごしております。何かと用が
あり、まだまだ脳を老化させられません。

○宇代　卓央さん　（田辺市）
　元気に過ごしております。
○卯辰　寿男さん　（上富田町）
　毎日元気でやっております。
○裏地　好晴さん　（上富田町）
　消費税は上がり、物価も上がり、年金は下がり、そ
れでもなんとか元気で頑張っています。神の思し召
しがあってまだ生きています。山には山の、川には
川の、海には海の生きがいを求めて頑張っています。

○榎本　茂廣さん　（上富田町）
　白浜小南病院に入院中です。
○太田　種二さん　（田辺市）
　梅の手入れのため、欠席します。皆様によろしく。
○大松　美和子さん　（田辺市）
　いつもお世話になりありがとうございます。元気に
ウォーキングしたり、土いじりをして居ります。

○岡上　益男さん　（田辺市）
　見てくれは元気です。
○岡﨑　國雄さん　（田辺市）
　元気に過ごしています。先輩や後輩の皆さんと一緒
にゴルフやたまに親戚の農業を手伝っています。

○岡野　芳夫さん　（田辺市）
　相変わりませず元気で頑張って居ります。
○岡本　　勝さん　（上富田町）
　長寿のお祝いをいただきました。ありがとうござい
ます。これからも元気で楽しい人生でありますよう
に願っています。

　元気で写真の作品作りをしています。
○岡本　光生さん　（田辺市）
　町内会、老人会の催しに誘ってもらい、歩行訓練、
カラオケ等で体調管理、少しの無農薬野菜作りやゴ
ルフ、一杯会等でストレス発散、皆さんにお世話に
なりながら楽しく過ごしています。

○尾崎　市朗さん　（田辺市）
　卓球をしています。
○尾崎　芳人さん　（田辺市）
　近頃は老いを感じる時もありますが、これに負けず
まだまだ頑張ります。身の程をわきまえ毎日過ごし
ています。

○音無　常子さん　（田辺市）
　介護が必要な状況にあります。
○垣内　　勉さん　（田辺市）
　生活の楽しみに盆栽をしています。年を重ねて大盆
を処分して、棚も整理して続けたいと思っています
が、何年やれるか ?

　会員様のご多幸を祈ります。
○垣城　博子さん　（田辺市）
　元気にしています。
○木下　　博さん　（田辺市）
　80際間近です。医者との縁が切れません。
○木村　達雄さん　（田辺市）
　今のところ健康に過ごしています。ゴルフは下手に
なりました。

○串橋　徳能さん　（田辺市）
　元気です。1週間4日の仕事させて頂いています。
○楠本　宇一郎さん　（田辺市）
　年齢が進むと共に体調も崩れ療養中です。
○古芝　孝昭さん　（上富田町）
　元気です。御盛会を祈ります。
○左海　きみさん　（白浜町）
　いつもお世話になりありがとうございます。4月よ
り老人クラブに入会します。地域活動に頑張ります。

○坂本　正二平さん　（田辺市）
　元気で農作業しています。
○汐崎　みね子さん　（田辺市）
　足腰が不自由です。
○清水　昭治さん　（田辺市）
　元気、毎朝20～60分近辺を散歩しています。
○島内　幸一さん　（白浜町）
　元気です。鳥の写真を撮りにうろうろしています。
○下村　博彦さん　（田辺市）
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　歳なりに元気ですが、足が悪く欠席します。
○新家　　修さん　（田辺市）
　最近腰痛に悩まされています。
○杉本　　章さん　（白浜町）
　腰痛、膝痛との闘いの毎日です。
○杉本　雅子さん　（田辺市）
　元気で過ごしています。
○杉本　　戍さん　（田辺市）
　頑張っています。
○瀬田　千晴さん　（田辺市）
　元気で農業をしていますが、年齢と共に物忘れが多
くなりました。

○髙垣　　栄さん　（田辺市）
　92歳の誕生日が過ぎ、1日1日を大切に皆様にお
世話になり、元気で1人暮らしをしています。日々
感謝して居ります。

○髙森　　昌さん　（田辺市）
　連絡有難うございます。静かに元気に過ごしており
ます。

○武田　龍三さん　（田辺市）
　早寝（10時）早起き（6時）で元気に毎日を難な
く過ごしており、加えて週1回のゴルフが出来る
よう頑張っています。また、囲碁でも楽しく遊んで
います。

○橘　　　功さん　（田辺市）
　今のところ元気です。
○田所　　浩さん　（田辺市）
　年令相応に過ごしていますが、夜の外出はダメにな
りました。足腰は弱くなりましたが、口だけは元気
で過ごしています。

○田中　主一さん　（田辺市）
　毎日元気でおります。80才になり、いつまで生き
られるかな ?

○田中　暉彦さん　（田辺市）
　頑張って農業をして、地域活動も積極的にやってい
ます。

○田中　道臣さん　（田辺市）
　元気にゴルファーと歌手をやっています。あと10
年はゴルフを楽しみたいと思っています。

○谷口　順一さん　（田辺市）
　あの災害から早や2年半。刻々と姿を変え行く被
災の現場なのに変わらぬ被災の重み。それでも少し
は落ち着いたかも……。

○谷口　忠司さん　（田辺市）
　元気です。
○谷口　　公さん　（田辺市）
　血圧に気をつけていますが、元気です。
○谷崎　通世さん　（田辺市）
　元気にしています。
○谷本　英樟さん　（田辺市）
　長年に亘ってお世話になっています。誠にありが
とうございます。この数年、病気で苦しい日々を送
ることになり、何も活動が出来ず終末の時を待つ身
となってきました。皆様には培々元気で良き人生を
送って下さい。

○谷本　紀子さん　（みなべ町）
　元気で機嫌良く過ごしています。
○田上　哲也さん　（上富田町）
　元気で暮らしています。
○玉井　満喜子さん　（田辺市）
　元気に忙しく過ごしております。
○環　　真一郎さん　（田辺市）
　元気にしています。今も仕事を続けています。
○寺山　　賢さん　（田辺市）
　元気にしています。
○土井　勝久さん　（田辺市）
　年を経るごとに年齢を感じるようになりました。
日々マイペースでやっています。毎日のように地元
神社に出仕していますが、最近腰が悪く難儀してい
ます。

○徳田　瑞穂さん　（田辺市）
　運転免許証の更新、これが最後となるのかな ?い
やいやまだまだ元気です !!

○中岡　幸子さん　（田辺市）
　元気で日々を過ごしています。
○長尾　　厚さん　（田辺市）
　元気でゴルフをやってます。
○長瀬　博治さん　（田辺市）
　お陰で元気です。小さな庭園の花木が今が花盛りで
す。趣味は健康維持に活用しております。

○中谷　宗男さん　（白浜町）
　一応自分で出来ることをしています。毎夕往復3㎞
徒歩をしています。

○中山　廣次さん　（田辺市）
　今は八十路の入口に立つ……年を重ねるにつけ、華
麗なプレーは何一つなく、ただ加齢あるのみ。故に
成長・進歩等はなく、「筍生活」のようだ。これ以
上衰えない、老けない為にも心を熱く持って日々過
ごす事に心掛けなければと……。体と頭の状態は、
誠未知の世界……体内の一部にサビがついていな
いか、それが見えない、だが6年後の東京オリン
ピックは見たいので、気を張って健幸でいるつもり
……。急がずに、おだやかに、そして晩しゃくか。

○那須　哲哉さん　（田辺市）
　健康で過ごしています。御盛会をお祈り申し上げま
す。

○那須　正治さん　（田辺市）
　惚け対策に総務省の行政相談委員や町内会長をやら
せて頂き、体力保持に農業と語り部の応援をしてい
ます。農業も3年目に入り、昨年は孫の学費を支
援することができました。約20種類の野菜を、嫌
地対策や出荷時期を調整しながら取り組んでいま
す。ただ、不都合は、農業は2日続けて手抜きで
きないから、旅行は日帰りしかできないことです。
水管理や出荷適正時期が面倒なのです。でも鳥たち
が遊びに来てくれるので癒やされますし、楽しいで
す。今年喜寿を迎えましたが、あとしばらく土と親
しもうと思っています。

○西　　裕子さん　（田辺市）
　お陰で元気に暮らして居ります。
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○萩原　利治さん　（上富田町）
　通院しています。
○畑　　顯太郎さん　（田辺市）
　お陰様で歳相応に元気で過ごしています。健康維持
する程度の果樹栽培をして居ます。

○畑中　徳子さん　（田辺市）
　今のところ元気で何かと雑用に追われ乍ら日々を過
ごしています。

○幡山　民男さん　（田辺市）
　通院しながらもどうにか日々を過ごしています。
○東　　保治さん　（田辺市）
　元気ですが、年齢を感じます。
○久山　達見さん　（田辺市）
　新会員です。宜しくお願い致します。
○日用　　宏さん　（田辺市）
　元気です。
○平山　　満さん　（すさみ町）
　毎年のように野菜作りと漁業を行っておりますが、
今年は未だにカツオが不漁で出漁しておりません。

○深見　修司さん　（田辺市）
　日々、健康であることに感謝しながら家庭菜園を楽
しんでいます。　健康には十分注意していたところ
ですが、過日、右肩腱板断絶により現在治療中です。

○古久保　紀代子さん　（田辺市）
　今まで生きてきて初めて骨折しました。右手首を2
カ所です。でも今はボルトで止めて、すぐリハビリ
です。右手がダメなら左手がよく働いていました。
2カ月が過ぎてまあまあと言うことろです。自分を
大事にしようと思いました。

○前田　實一さん　（田辺市）
　いつもお世話になってます。相変わらず元気で居り
ますので、皆様方によろしく。なお、昨年11月に
住所表示変更がありました。

○前田　俊彦さん　（田辺市）
　総会の案内有難うございます。今年は季節の変わり
目が異常な年で、最近やっと春らしい気分になり、
体調も小康を保っています。90歳を越す歳になる
と、何事にも根気が無くなり、最近の生活は殆ど家
で新聞がテレビを見て過ごしております。会報や地
方紙などで時々会員や知人の氏名を見るとなつかし
く、それも次第に少なくなりました。

○桝本　幸雄さん　（田辺市）
　いつもお世話頂き有難く感謝しております。タバコ
を止められませんが、元気です。もうこの年で酒も
タバコも止める気もありません（元気でいる間は続
くと思います。）　最近、歩行中に右足に神経性傷害
が出て歩くのが困難となるため治療中です。

○眞砂　修次さん　（白浜町）
　孫の子守とたまのゴルフで過ごしています。
○松本　蒸治さん　（田辺市）
　蓄電少なく行動鈍し、オイル切れで手足のジョイン
ト痛し、でもまあまあ元気やで。

○松本　幹雄さん　（田辺市）
　90歳に近づいていますが、一応元気です。いつも
時間に追われてばかりの毎日です。御盛会をお祈り

申し上げます。
○溝口　庄三さん　（白浜町）
　毎日農業しています。ミツバチの採蜜準備に有害駆
除をしています。

○峯玉　博美さん　（田辺市）
　毎日が平凡な生活を送っています。退職者会ホーム
ページ開設おめでとうございます。又、拝見させて
頂きます。

○三本　　潔さん　（田辺市）
　歯科、眼科、整形外科（腰痛）の医療機関にお世話
になっています。他は今のところ何もなく ?元気
にすごしています。

○宮本　博太さん　（田辺市）
　元気で仕事に励んでいます。
○宮本　幸男さん　（上富田町）
　平々凡々の生活をしています。毎日30分程度の散
歩は欠かしたことはないです。週2、3回グラウン
ドゴルフに興じています。

○宮脇　　理さん　（田辺市）
　元気です。
○宮脇　英雄さん　（田辺市）
　糖尿の方も落ち着いて、今のところ元気です。運動
を兼ねて釣りにも行きます。ビールも少し控えてい
ます。皆様によろしく。

○村上　明彦さん　（田辺市）
　休日は磯釣りに行っています。
○室谷　輝夫さん　（田辺市）
　再任用5年目となり、来年度より無職となるので
寂しい思いがしています。

○森　　正之さん　（白浜町）
　毎日楽しく過ごしております。
○森　　益男さん　（田辺市）
　日々元気です。今の季節、梅、みかんの手入れで大
変忙しい折りです。機会があれば出席したいと思い
ます。

○矢代　　明さん　（田辺市）
　元気です。
○山崎　　修さん　（田辺市）
　腰痛にて療養中です。
○山際　治男さん　（上富田町）
　おかげさまで小康を保ちながらぼちぼち暮らしてい
ます。

○山田　能久さん　（田辺市）
　農業を忙しくやりながら、地域活動にも忙しくして
います。皆様の御多幸をお祈り致します。

○山中　敏和さん　（田辺市）
　元気にやっています。
○山本　　晃さん　（田辺市）
　70歳を過ぎれば足、コシがいたんでダメですわ。
○山本　貢平さん　（上富田町）
　お陰様で毎日元気に過ごしています。
○山本　　弘さん　（上富田町）
　体調不良のため療養中です。ご盛会をお祈りします。
○山本　康之さん　（田辺市）
　仲間とゴルフを楽しんでおります。最近は大分下手
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になりました。
○山本　留美子さん　（田辺市）
　何時もお役目ありがとうございます。日頃は菜園の
仕事やボランティア活動や、好きなことをしてゆっ
くり田舎暮らしをしています。

　元気に日々是好日と考えながら暮らしています。
○湯川　誠夫さん　（田辺市）
　小生歩行に杖を必要とするこの頃です。
○吉田　恒夫さん　（田辺市）
　腰の手術で少しは散歩出来るようになりました。皆
様方によろしくお願いいたします。

○𠮷村　隆夫さん　（上富田町）
　毎日テレビを観たり、本を読んだりでゆっくりと生
活しています。

○吉本　宗典さん　（田辺市）
　再任用で頑張っています。よろしくお願いします。
○竜神　津富さん　（田辺市）
　いつもお世話になっています。毎日の散歩は続けて
います。

○和田　稲吉さん　（白浜町）
　ボチボチやっています。

 東牟婁支部
○浅野　サツキさん　（新宮市）
　いつもお世話様です。家族も昨年末に叔母が亡くな
り一人暮らしになってしまいましたが、身体の方も
病後2年を経過、なんとか畑の小作り、趣味等で
ボチボチ頑張っております。

○石田　文男さん　（古座川町）
　今のところ元気です。
○伊藤　　精さん　（那智勝浦町）
　腰、下肢、良くもならず、うまくつきあっています。
○井沼　　哲さん　（串本町）
　何時もお世話になります。毎日変わりなく暮らして
います。

○上地　清志さん　（新宮市）
　いつもお世話かけます。元気です。
○内村　尊之さん　（那智勝浦町）
　最近腰痛が悪いです。
○海出　義輝さん　（那智勝浦町）
　無理をしないようにしながら適当に遊んでいます。
○近江　武志さん　（新宮市）
　退職者会のためいろいろとお世話になりありがとう
ございます。

○大野　菁治郎さん　（三重県紀宝町）
　年々体力、気力ともに衰えてきた感がしています。
しかしお陰で元気です。

○大野　喜也さん　（新宮市）
　おかげ様で元気で過ごして居ります。
○大堀　和子さん　（新宮市）
　どうにか元気に暮らしています。
○岡﨑　トシ子さん　（三重県紀宝町）
　近所の方達にお世話になりながら元気に過ごして居
ります。自宅前が保育園で、園児の可愛い顔で「バ
アちゃん」と呼んでくれて有難い事です。「世界中

の方達の平和を祈りつつ」
○岡﨑　ゆきさん　（新宮市）
　足でヘルパーさんにお世話になっております。
○岡本　　豊さん　（新宮市）
　年令（とし）相応に体調不良ですが、生活を頑張っ
ております。

○岡本　宗明さん　（太地町）
　元気で毎日を過ごしています。毎朝健康を維持する
ため、家内と45分程度のウォーキングをしていま
す。

○沖　　肇さん　（串本町）
　事務局の皆様方御苦労様です。私事、通院しながら
日々大切に送っています。

○加来　靖弘さん　（串本町）
　このたび支部の副支部長という大役を引かせていた
だき、ホッとしている所です。いたって健康ですの
で夜の部には大いに参加させていただきたいと思っ
ています。長い間、ありがとうございました。

○垣平　高男さん　（串本町）
　御盛会をお祈りします。
○掛橋　俊晴さん　（串本町）
　毎日畑を耕しています。
○上仲　　喬さん　（新宮市）
　いつもお世話頂きありがとうございます。
○河村　美久惠さん　（新宮市）
　今年度で最後の再任用、元気で頑張って勤めさせて
いただいております。

○神田　泰仁さん　（那智勝浦町）
　細々と農業を営んでおります。
○北地　五男さん　（串本町）
　元気で過ごしています。
○木本　殖巳さん　（那智勝浦町）
　晴耕雨読、医食同源、アンチエイジングに努めてい
ます。気分の優れるときは、老人ホームへハーモニ
カ演奏（40～ 60分）のボランティア、孤愁に陥
ればカラオケに、健康維持に努める毎日です。詩人
サムエル、ウルマンは「年を重ねただけで人は老い
ない」と詠んでいます。91才の現役パイロットは、
これを地で行くお手本と見ました。いわく「常に何
かを考えていること」「理想を失うとき初めて人は
老いる」ひとつの指針にしてつつがなき日を送って
います。皆さんお元気で !! ありがとうございます。

○久原　章作さん　（三重県紀宝町）
　元気のある内にもう少しボランティア活動を継続し
たいと思っています。

○金田　健治さん　（串本町）
　毎日元気に過ごしています。週3日勤務していま
す。

○久司　隼生さん　（那智勝浦町）
　なんとか年相応に元気にしております。健康維持
をかねて海亀の上陸する海岸の空缶やガラス類等の
ゴミを拾いながらの散歩ももう25年余になりまし
た。今年もまた区の役員（会計係）に推されまして、
15年目に入りました。皆様の役に立てる間は頑張
ろうと思っています。
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○久保　實男さん　（新宮市）
　元気にすごしています。
○藏本　徳朗さん　（新宮市）
　1週間毎に病院通いをしています。懐かしい県職の
同期の諸君より電話を戴きます。有難う御座います。

○栗須　久夫さん　（大阪市）
　妻が他界し、現在孫達の住む大阪市に移住しており
ます。今後は健康がテーマとなりました。いつもご
苦労様です。どうぞお身体ご自愛の上、ご活躍お祈
り申し上げます。

○河野　永曦さん　（那智勝浦町）
　老いて気になるのは健康管理。気にしながら頑張っ
ております。

○甲山　　忠さん　（串本町）
　身体の方は元気にしていますが、最近眼が弱くなり
疲れるので出不精になっています。

○阪口　和弘さん　（那智勝浦町）
　加令と共に怪我、病気の数も増し、通院を繰り返し
ているこの頃です。快方に向かう様子が見えず困っ
ています。盛会をお祈りします。

○汐﨑　　光さん　（那智勝浦町）
　お陰様で元気に過ごしています。4月中旬に町観光
協会主催の「那智参詣道と二の滝、三の滝ウォーク」
に参加、平成 23年 9月の台風第 12号の豪雨渦
による二の滝付近の変わり様に改めて大自然の猛威
に愕然としました。月一回の山行では、5月 3日
に仲間と念願の新宮市の白見山（926H）へ田長林
道経由で登りました。途中、アケボノツツジが丁度
見頃で楽しませてくれました。

　・迷い犬一緒に下山ホットする（5月3日）
　・古稀を過ぎ喜寿になってもする野球（5月4日）
　・古希過ぎて野球の出来る有難さ
○清水　恵子さん　（那智勝浦町）
　元気にしております。
○下地　栄一さん　（三重県紀宝町）
　体調不良のため、週2回リハビリにより治療中で
す。

○神保　圭吾さん　（串本町）
　林業に励んでいます。
○髙砂　健巳さん　（串本町）
　お陰様で年齢なりの健康を維持して居りますが、遠
出は控えております。

○滝岡　　保さん　（新宮市）
　最近は特に物忘れがひどくなり、毎日妻に怒られる
様になり、自分なりに嫌になる事が多くなりました。

○竹内　正子さん　（新宮市）
　おかげ様で無事に暮らしております。
○武田　丈夫さん　（古座川町）
　昨年、県下一の高齢化率（47.6%）の町になって
しまいました。しかし、女性の平均寿命が県下一、
長生き出来る町です。高齢者の福祉、少子化対策、
産業振興、鳥獣対策、各種の難問と戦いながらの行
政です。いつもお世話いただきありがとうございま
す。皆さんによろしくお伝え下さい。

○立平　昌之さん　（那智勝浦町）

　毎日元気で過ごしています。野菜作りをしています。
○谷　　正和さん　（串本町）
　毎日元気に過ごしております。暇があれば磯釣りに
行っています。

○出水　　弘さん　（那智勝浦町）
　お陰様で元気に暮らしています。
○中家　常吉さん　（新宮市）
　週3日、会社に行っています。
○中川　一男さん　（三重県紀宝町）
　お陰さまにて毎日をなんとか過ごしております。
○中川　志津子さん　（新宮市）
　鮮やかな若葉と、次々と開花する花々に励まされて
いる今日この頃です。色々な興味をもつこと、行動
することを心がけています。

　また、健康維持の努力は欠かせません。
○中地　浪子さん　（新宮市）
　♪春のうららの隅田川　のぼりくだりの船人が♪♪
鯉のぼりが風に乗ってすいすいと男の子の元気な姿
が浮上します。1日 1日の過ぎ行く早さについて
いくのが忙しい昨今。

○中西　丈佶さん　（新宮市）
　毎日元気にすごしています。
○中山　正勝さん　（新宮市）
　毎度有難う御座います。高齢者（84歳）になり、
健康管理は何よりも大切かと思います。日頃は、家
庭菜園を作りつつ、過度の運動と囲碁を楽しみ、雑
用も多く忙しい毎日を過ごしています。本年も6
月15日、国体前年で新装となった紀三井寺競技場
で第37回和歌山マスターズ陸上大会や第30回近
畿マスターズ陸上競技選手権大会は同日時に開催し
ますが、出場する予定です。会員各位の御健勝とご
多幸を祈念します。

○南部　健子さん　（串本町）
　頸椎骨軟骨症の為、左腕～手指のしびれと痛みがあ
ります。脊柱管狭窄症で開窓術を受けましたので、
下半身の神経にダメージがあり、しびれと痛みが強
くなっていますので、庭を杖歩行しています。

○橋爪　和美さん　（串本町）
　年々老いと共に耳が遠くなり、人との会話が中々ス
ムーズに行きませんが、お陰様で今年は米寿、毎日
元気に趣味の刺しゅうを楽しんでのんびりと暮らし
ています。

○橋本　愛子さん　（新宮市）
　いつもお世話様です。こうして退職者会の便が届く
と、亡くなった主人の現役時代を思い起こします。
主人が居るころは職場時代の方等耳にしましたが、
今は淋しくなりました。会報で主人から聞き覚えた
方の名前を見て懐かしく思い出しています。

○花村　幹男さん　（太地町）
　公的介護を受けて養生中です。
○浜口　健吾さん　（新宮市）
　お世話ご苦労様です。晩酌を楽しみながら、マイペー
スで元気で居ります。皆様によろしく。

○濱口　春代さん　（那智勝浦町）
　ヘルパーさんにお世話になっています。
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○濵地　寿生さん　（太地町）
　釣り三昧です。
○早川　　凪さん　（新宮市）
　足腰は衰えてきましたが、病気もせず、腰痛をかば
いつつ、それなりに忙しく過ごしております。来年
1月4日で90才になります。

○林　　成宏さん　（太地町）
　犬の散歩、又趣味で蜜蜂を飼育しながら毎日なんと
か頑張って過ごしています。

○引地　　脩さん　（那智勝浦町）
　平素は大変お世話になり有難うございます。
○東　　紀明さん　（太地町）
　皆様お元気でお過ごしのことと思います。毎日少し
の農業で楽しく過ごしています。

○平井　澄男さん　（太地町）
　健康を第一に考えた生活を送っています。皆様のご
健勝をお祈りします。

○平屋敷　　潜さん　（新宮市）
　元気で竹の子を掘っています。
○藤本　光弥さん　（串本町）
　毎日楽しく過ごしています。皆様によろしくお伝え
下さい。

○古谷　善市さん　（三重県熊野市）
　元気で居ります。
○堀口　和好さん　（三重県紀宝町）
　左足の骨折後、要支援の認定を受けて週1回ホー
ムヘルパーに来てもらっていますが、天気の良い日
は自転車で街へ出かけ、買い物もしますし、家庭菜
園にも精を出しています。

○前田　まつ枝さん　（那智勝浦町）
　いつもお世話になります。おかげ様で元気で暮らし
ております。

○前溝　正夫さん　（串本町）
　腰が少し悪いですが、お陰様で元気に過ごして居ま
す。

○舛田　静香さん　（新宮市）
　いつもお世話様です。元気に暮らせています。
○増本　正治さん　（串本町）
　再任用3年目です。元気で頑張っています。
○松下　　博さん　（串本町）
　元気で毎日畑仕事をしたり、山菜取り等をして過ご
しています。

○松葉　一隆さん　（那智勝浦町）
　新茶の香りに心のなごむ今日この頃、体力の限界を
知りながらも日々野良仕事に頑張っております。皆
様方ご自愛の程祈ります。

○松本　　修さん　（新宮市）
　お陰様で元気で頑張っています。平素は何かとお世
話をお掛けして申し訳ありませんが、何卒よろしく
お願い申し上げます。感謝。

○丸山　善久さん　（那智勝浦町）
　毎日通院治療中です。
○見座　哲一郎さん　（兵庫県加古川市）
　最近、腰部脊柱管狭窄症を患い、外出が少なくなり、
読書（主に近現代史関係）を読み、欧米の白人国の

政治姿勢（過去の）に義憤を感じている。
○水口　　勇さん　（大阪府枚方市）
　色とりどりのさつきやつつじが咲き競う季節となり
ました。平成26年度総会ご案内ありがとうござい
ます。長歩きができなくなり、総会への出席が叶い
ません。週3日のデイサービスで同年代の方々と
過ごしています。5月 4日にひ孫が誕生し、1月
早くの誕生で、まだ入院中で退院が待ち遠しく、会
えるのを楽しみにしています。会員皆様のご健勝と
ご多幸をお祈り申し上げます。

○湊口　弟三さん　（新宮市）
　毎日元気に過ごしています。最近鉢植えの水やりが
辛くなって、づぼらをして枯らしてしまいました。
この様なことにならないよう頑張ります。

○南地　吉郎さん　（串本町）
　黄昏は一日の帷り、それはまた、未だ見ぬ明日への
希望の色。夕に瞬く星は、たまらなく懐かしい。そ
れはまた帰らぬ空間にちらつく美しい思い出だか
ら。ひと様と共に長い人生の黄昏にみる流星群に、
現世の漠たる不安があります。諸兄姉様の平穏安泰
を祈念いたします。

○村上　　圭さん　（新宮市）
　週のうち4日位は百姓をしています。
○村田　眞逸さん　（三重県紀宝町）
　お世話かけますが、よろしく。
○森中　定雄さん　（三重県熊野市）
　体力、気力が弱くなったが、特に変わったことがな
い。何とか頑張っております。

○山縣　　努さん　（新宮市）
　元気です。
○山下　　修さん　（那智勝浦町）
　野菜作りを楽しんでいます。今年から図書館通いを
始めました。

○山田　　巧さん　（新宮市）
　体を動かすことを心掛けて（ウォーキング、家囲い
や畑の草刈り、野菜の種をまいたり、苗を植えたり
……。）農業関係の仕事（ボランティアかな ?）を時々
おこなっています。外で皆と一緒に作業をすること
や栽培方法を調べることは、体と頭の体操になりま
す。

○山中　忠夫さん　（太地町）
　元気でやっております。
○山本　　誠さん　（和歌山市）
　いつもお世話になり有難うございます。元気で過ご
しています。

○山本　崇夫さん　（古座川町）
　11月 13日に階段より落ち、1カ月入院し（コル
セット3カ月）やっと元気になりました。健康第
1の年令（78才）になりました。最近は花（サギ草、
セッコク等）や老人向きの運動、グラウンドゴルフ
で頑張っています。
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　私達の生活基盤である年金については、近年の制度
改正等もあり年金額が毎年のように変動・減額等がな
されています。
　そこで和歌山県職員退職者会では、この年金問題に
ついてより研鑽すべく私達の本部組織であります「全
日本自治体退職者会」の事務局長　川端邦彦氏をお招
きし下記により学習会を開催する運びとなりましたの
で、会員の皆様方は是非ご参加ください !
    
１　開催日時
　　平成26年9月30日（火）　13:30～

２　開催場所　
　　「県民交流プラザ　和歌山ビック愛」
　　1階  大ホール
　　和歌山市手平2丁目1-2
　　TEL 073－ 435－ 5200（代）
３　演　　題　「年金問題について」
　　　講演者　全日本自治体退職者会
　　　　　　　事務局長　川端　邦彦　氏
４　申込方法
　和歌山県職員退職者会各支部事務局または退職者会
事務局まで電話及びファクスでお申し込みください。
５　募集人員    先着  200名
６　申込締切日  平成 26年 9月12日（金）

「年金問題」学習会を開催！「年金問題」学習会を開催！「年金問題」学習会を開催！

次の方々が、めでたく８０歳の傘寿をお迎えになりまし
た。益々お元気でお過ごしなされますようお祈り申し上
げます。（敬称省略）　　

次の方々が、ご逝去されました。慎んでご冥福をお祈
り申し上げます。（敬称省略）

※個人情報保護のため掲載できません ※個人情報保護のため掲載できません
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※会員名簿の作成準備中
　住所やTEL等の変更はありませんか?
　会員名簿の作成準備中です。昨年８月以降に、住所
や電話番号、勤務先などに変更のある方は事務局へ8
月 15日（金）までにご連絡お願いします。（変更の
ある方は、誤字や洩れのないように「はがき」か「FAX」
でお願いします。）

　和歌山県職員退職者会
　割引契約協定施設等の一覧（追加）

(H.26.6.1 現在 )
　一般の利用価格より割引いた価格で利用できます。

○大和リゾート株式会社
　全国にあるダイワロイヤルホテルズ　２８施設
※施設利用の際は、各施設へ直接お問い合わせ下さい。

＜お詫びと訂正＞
　４月号会報に掲載しました退職者会ホームページの
アドレスに誤りがありましたので、訂正をお願いしま
す。
　誤　http://w-taisyok.jp/
　正　http://w-taisyoku.jp/      

　会報へのご投稿お待ちしています。身近な出来事や
自身のボランティア活動等も含めお気軽にご投稿くだ
さい。
　会報に関するご意見、ご感想等もお待ちしています。
　投稿文は、原稿用紙２枚程度、詩歌等は３句以内で
お願いします。
    写真等もお気軽にお送りください。
★次号（10月号）の原稿は、
　8月8日（金）までに
　ご提出をお願いします。

【三千院など大原の里でも約2時間自由散策を予定】

<雨天決行>

　今年の近畿ブロック高齢・退職者連絡会のハイキン
グは、宝ヶ池公園周辺で実施されます。
　【伊都支部及び西牟婁支部】は、単独でバスを用意
しますので、支部からの通知に従って申し込み等をし
てください。

１．日時　平成26年10月 29日（水）
　　　　JR和歌山駅東口前  バス出発  7:30
　　　　（和歌山市駅　7:15発）
２．場所・コース
　11:00　出発式「宝ヶ池公園内 北園（多目的広場）」
　宝ヶ池公園とその周辺をハイキング・自由散策
　①宝ヶ池周囲散策
　　国際会館庭園見学・野鳥の森等　約2Km

　②宝ヶ池公園の散策
　　子どもの楽園・いこいの森・野鳥の森等
　　約3Km
　③健脚コース　①、②　→　40～50分
　　約5～7Km
　※コースどおり歩かなくても適宜自由散策可
３．募集人員
　　退職者会事務局本部　　先着60名
　　伊都支部、西牟婁支部　　各40名
４．参加費　1人　5,000円（バス代、昼食代を含む）
５．申込締切日　8月22日（金）厳守
６．申込先・参加費振込先
　　退職者会事務局本部、伊都支部、西牟婁支部へ
　　お申し込みください。
　・［退職者会事務局本部の参加費振込先］
　　紀陽銀行  県庁支店（普通）237779
　　一般社団法人和歌山県職員退職者会
　　会長　尾﨑  武久

　注）伊都支部、西牟婁
支部の参加者は、上
記の振込先とは異な
ります。

隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅隅

事務局からのお知らせとお願い事務局からのお知らせとお願い事務局からのお知らせとお願い

参加者募
集

参加者募
集

連合近畿ブロック
高齢・退職者連絡会
2014年ハイキング

連合近畿ブロック
高齢・退職者連絡会
2014年ハイキング

「宝ヶ池公園とその周辺ハイキング」
（京都市左京区）

みんなでのんびり散策しよう!

「宝ヶ池公園とその周辺ハイキング」
（京都市左京区）

みんなでのんびり散策しよう!
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